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H. CONSEJO UNIVERSITARIO 

SESION PERMANENTE CELEBRADA EL DIA 

11 DE JULIO DE 1990 

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, Mé:-: ico, siendo las 

diecisiete horas con quince minutos d~l día once de julio de 

mil novecientos noventa, se inicia la sesión del H. Consejo 

Universitario, bajo la propuesta del siguiente: 

O R D E N D E L D I A 

1. Lista de asistencia. 

2. . .. asuntos financieros ..•• 

I. LISTA DE ASISTENCIA. 

El Presidente del H. Consejo Universitario procede a 

declarar formalmente instalada la sesión, contándose con 31 

represen tac i on_sas 1 e'ga J. f,?s: 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

indica que se seguirá con la sesión permanente programada ..• 

piden a la c.a.h. que pase 

El Li~. Francisco Javie~ Durazo 

que se lea el orden delGdfa. 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

vuelve a dar lectura del orden del dfa 

- -, 
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El Lic. Francisco Javier Durazo 

ayer que no hubo 

se abordaría el 

c:ons i der,,,1.c: i ón de 

punto más. 

quórum se fue con otra idea y pensaba que 

tema de ayer y pide que se someta a 

la asamblea para ver si se trata como un 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

se citó para el viernes a sesión extraordinaria •..• no se 

introducirían nuevos puntos a esta sesión que se había 

prolongado bastante. 

El Lic. Francisco Javier Durazo 

na es la primera vez que se hace una reunión extraordinaria 

dentro de una permanente, es válido, solicita que someta a 

consideración de la asamblea, se iba a tratar el caso de la 

Maestría en Derecho en esta sesión también y no se trató, se 

dejó para otra, y nuevamente solicita que se someta a la 

consideración de la asamblea si se puede considerar esta 

también una 

punto •.. 

reunión extraordinaria para ver ese Gnico 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

había una agenda ayer y se trasladó para el viernes, además 

no están presentes todas las partes interesadas para aportar 

su punto de vista. 

El Lic. Francisco Javier Durazo 

solicita que se someta a consideración de la asamblea 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 
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no hay suficientes consejeros para revocar un acuerdo para 

introducir nuevos puntos dentro de la sesión permanente. 

El Lic. Francisco Javier Durazo 

insiste .•.. solicita que 

dentro de la permanente, 

se haga 

lo hace 

una sesión extraordinaria 

como propuesta y si la 

asamblea no quiere, específicamente hubo compromiso de parte 

de Secretarla de ver el asunto de Maestría en Administración 

y sin embargo 

Postgrado y 

en el orden 

parte de 

del día se 

Investigación 

habla 

y se 

de •.•. de 

habla de 

lineamientos generales para presentación de postgrados, como 

tercer punto se contempla organos directivos de postgrados 

en general, solicita que la reunión sea especificamente para 

tratar eso, que se hable por teléfono y venga la otra parte 

La Maestra Hilda Benítez Carre6n 

hay acuerdo del e.u. que primero se discutirían los 

lineamientos y criterios generales para la regularización de 

postgrados en relación a la problemática de los postgrados y 

la aprobación de los mismos y también existe dentro de los 

acuerdos del e.u. que la sesión permanente se concluya con 

los asuntos financieros, por lo tanto se citó exprofeso el 

viernes a esa sesión extraordinaria en segunda convocatoria 

que significa que todos estén enterados con anterioridad, o 

sea con 48 horas al menos y conozcan el asunto, hay 

solicitud de audiencias, y se les dijo que era el viernes a 

las diecisiete horas. 

El Lic. Francisco Javier Durazo 
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retiran propuesta pero sujeta a la consideración porque el 

orden del dfa -insiste- ayer era diferente para el viernes, 

tr,;...te el 

como primer punto. 

asunto de la Maestrfa en Administración 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

responde que se va a-incluir, y se pasa al análisis .•. 

El Lic. Sergio Salazar 

Interrumpe la intervención del 

que se considere que dentro del 

está incluido lo relativo 

Maestro Valencia para pedir 

orden del dfa del viernes 

la Maestría de Derecho 

Internacional Privado de la Escuela de Derecho. 

El Alumno Willebaldo Alatriste Candiani 

Tiene entendido que el acuerdo que tomaron el viernes era en 

el sein ti do también de que en esta sesión estuvieran 

contralor y tesorero -(La Maestra Benftez le r1:~sponde que 

e~~tán cj_ ta.dDs) ···· le gustarla como ya se va a empezar, se 

actas que no están presente. -(llega E!l 

cDntr,,dor). 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

in 'form;.:\ que f? 1 tesorero estaba enfermo, pero di jo que 

estarla presente, se espera que se presente. 

antes de que exponga la c.,::1..h., informa que por lo que a 

Rectorfa respecta los acuerdos de la reunión anterior en el 

sentido que Rectoría elaborara una carta a nombre del e.u. 

dondE! se solicitara una actitud ref le:-: i va hacia la 



~ 

f 
1 

1 
1 

r 

1 

1 

5 

ref:;;o]. uc i ón de l. 

21df.,~lantado de 

conflicto que implicaba el posible no pago 

la primer quincena de agosto, se cumplió eso, 

se dió a conocer una carta, misma que se tuvo que modificar 

cuando estaba a punto de salir porque hubo noticias 

favorables y también se dió cumplimiento al acuerdo de que 

se sacara un pequeffo documento donde se hablara del origen 

del déficit, salió una hoja por ambos lados, son datos que 

se han manejado y que incluso ha manejado la c.a.h., y por 

último, en cuanto a realización de gestiones y en particular 

se solicitó entrevista con el Gobernador del Estado, ésta 

fue concedida y se acudió a el.la, el resultado que se da 

siendo compromiso ac:onoc:er a través de los periódicos, -
formal en los siguientes puntos: 

Entrega de todo el mes de julio el 

próximo viernes, 3,142,367 millones, 

p-c."1.rte del tesore:~ro a trc:\VéS de 

manifestación de vol.untad que se 

manera, el gobernador lo confirmó; 

dia 13, o sea el 

de esto habla por 

la c. a. h. una 

revisara de esta 

En ~~egundo lugar el gobernador ofreció hacer todo lo 

posible para que la entrega que haga fed. 13 de julio, 

se2\ turnada a la universidad mediante un trámite 

-

e:<pc-:?d i to, de ser pcJsib le el 

brev€0dad posible, que suma 

mismo dia 

más de de --
o 
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a la mayor 

mil millones,,_ 

entr1:09ar por adelantado 1-::-·-· de julio monto 

correspondiente al subsidio estatal para la quincena de 

agosto, ese monto es de 1,552,949 millones; 

Ofreció la recalendarización de parte de l¿~s 8,000 

millones de pesos programados para entregarselo a la 

universidad en el mes de noviembre por parte del 

tal manera que la universidad pueda recibir 
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1,500 octubre y 1,500 septiembre, en esto también habla 

avance con la Tesorerla General del Estado por parte de 

l¿-.¡_ c.a.h.; 

Liberación del subsidio fedederal por concepto de 

plazas autorizadas por la federación para 1990, y 

este monto asciende a 928 millones para 1990, acordó el 

Gobernador que fuera entregada la parte retroactiva 

ab r i l - ju 1 i o, 

comprometió a 

403 millones de pesos, finalmente se 

la liberación del subsidio federal 

correspondiente a la retatn.1lación de personal 

académico de carrera autorizado a partir del 16 de mayo 

de 1990 y de esa manera se ha dado cumplimiento a lo 

que acordó el e.u. en relación con la Rectoria. 

El Maestro Enrique Hugues 

de las cartas que hace mención, una dice que se distribuyó, 

se dió a conocer, que se entreguen si quedaron ...• montos que 

se se~alan están 

discutirá aqul ... 

incluidos en 

El Lic. Leonardo Félix 

informes o algo que se 

se entregó documento ayer donde se mencionaba adelanto de 

1,552, el que tiene en sus manos contempla todos los -aspectos, en docto. de avance ya está incluido, porque eran 

gestiones realizadas y que habla una aceptación informalL 

El Maestro Agustín Brau 

en docto. que distribuyeron se actualiza para incluir 

ingresos previstos 13 de julio, adelanto estatal de primera 

quincena de agosto, que era de la que no se tenla promesa 
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concreta, era cantidad gestionada por el Rector ante el 

Gobernador, recibieron datos ayer por la ma"ana y elaboraron 

docto. para distribuirlo. 

El Maestro Víctor Corral 

retroactivo de 36 plazas que se mencionaba .•. 

El Lic. Leonardo Félix 

928 ••• distribución de plazas entregadas •••• 

El Maestro Agustín Brau 

no está en docto. de liquidez •.. no se dijo que era para el 

13 de julio, se ti en<,? que trámite •.• agosto, 

sep ti EHnb re ... 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

se haria lo posible por entregarlo 13 de julio, alrededor de 

400 millones, no hay cifra exacta •.. 

El Lic. Leonardo Félix 

tabla 1, ampliación estatal, eso es. 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

hasta ayer supieron .•. dió resultado la gestión, 

fue de apenas ayer. 

El Lic. Sergio Oliver Burruel 

todo esto 

al ver esto ingresos previstos, pinta bien ••. pagos, hay 

dudas, adelanto prometido .•.. hay tres cantidades, pregunta 

si van a funcionar e se esperaran al viernes .•. 
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El Contador Manuel Morales 

la c.a.h. ha estado en contacto con tesorerfa del edo, hoy 

hubo comunicación con el subtesorero .•• 12 en la tarde para 

cubrir pagos en la maffana, esa es la seguridad de que esos 

recursos estatales van a salir 

El Lic. José Angel Valenzuela Garcia 

estas intervenciones son en torno a información que se dió, 

están sobre documento de c.a.h., 

explicación sobre la hoja 2, último párrafo ... 

El Lic. Leonardo Félix 

una breve 

si es cuestión de avanzar en términos de compromisos, que se 

ordene la discusión •.. se relaciona problema de liquidez y 

dos continuar la discusión donde se habla dejado, propuestas 

de distribución• ... adelantos de pagos viernes, y luego pasar 

a propuesta que requiere más tiempo distribución 

presupuestal de 1990. 

El Contador Manuel Morales 

hoja dos, "cabe hacer la aclaración •.• cheques de nómina 

sean devueltos por falta de fondos pues no habrá forma de 

respcddarlos", tienen temor que recursos federales y_ tienen 

un canal de llegada a tesoreria del edo .... a través de un 

puete ... se retrasen, 
~ 

nos ean entregados viernes 1~~:: sino la --

siguient semana .•.. si todos cobrasen al mismo tiempo algunos -serian regresados ••. se cobren~ en principio con la fed. 

están en contacto que el recurso saldrá a tiempo, está el 

trámite ... para que el mismo dfa canalicen recursos, ha 
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habido retraso en entregas federales ...• 1,531 millones 

segunda quincena de junio, cantidad que se recogió el d[a de 

hoy porque han estado en constante comunicación con la 

tesoreria del estado .•• si eso sucede con aportaciones en 

camino tendrán 

circulación ... 

dificultades en cubrir los cheques en 

El Lic. José Angel Valenzuela García 

sobre esos 1 •.. como se incorpora en el presupuesto y 

engociac:iones .... (1,897) 

El Contador Manuel Morales 

faltante que se tendria al 24 de julio porque vencen 

compromisos bancarios, no habria recursos .•.• tendrian que 

abonar crédito bancario (600 millones de pesos) y continuar 

el plazo con el fondo revolvente .•. está incluido en déficit 

p resupu€.~S ta 1 

El Lic. Agustin Grijalva 

de acuerdo a información los ingresos que se esperaban era 

de 7,531 con nueva información son 9,103 .•. gesticnes ante el 

edo. todo esto resulta ... adicionales a los que ••. o cual es 

la cantidad precisa .•. 

El Contador Manuel Morales 

•.• 8,051 contra pagos programados ... 

El Lic. Agustin Grijalva 

•7, 531 n • n a 



El Lic. Leonardo Félix 

.•. adelanto de agosto 

El Lic. Agustin Grijalva 

•.. cuanto más hay ..• 

El Contador Manuel Morales 
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.•. gestiones amarradas a esa fecha, lo que se incrementa es 

1,552 millones •.. 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

y los 400 de ofrecimiento que no está incrementado ..• 

El Lic. Leonardo Félix 

el·docto. • ••. se retomaba la misma cantidad, en el que se 

entrega ahora se agrega los 1,552 que entrega el gobierno 

del estado .... 

El Lic. Agustin Grijalva 

.•.• coinciden •.. un adelanto de subsidio federal por 3,000 

millones estatal 2,700, 400 de urbanización, dando total de 

..• comparados con .•. pago nómina y proveedores daba faltante 

de 1,369 millones, se hablaba con ... 24 de julio, la falta 

de millones .... se reiteró en varias ocasiones, lo menciona 

porque en lugar de 7,131 ..• son 9,603, en egresos se siguen 

manejando rubros anteriores mas 500 de pago isssteson no 

mencionados, a pesar de eso hay faltante en caja de 897 

millones ..• no deberla faltar nada •.• 

El Contador Manuel Morales 
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y contralor fue la importancia de presencia de tesorero 

docto. que se leyó ayer, fue elaborado por 

marcaba ingresos netos, porque edo. retiene 

••• compararon de acuerdo al calendario ... edo. 

e 1 tesorero, 

isssteson y 

y fed. y 

esperan que 

si E•n t regc:1n 

p rcJg ramadas, 

recursos completos fluyan sin descuento alguno, 

participaciones ..• isssteson de agosto no 

está correcto en cuanto a ingresos ... 

El Lic. José Angel Valenzuela García 

sobre 400 millones para terrenos, se hará abono ..• una bono-

a partir de 400 

hacer préstamo 

correspondiente, 

mil lemes. 

millones para terreno, después tendrla que 

para cumplir con el compromiso 

pregunta si así se manejan los 400 

El Maestro Agustín Brau 

.•• por acá esté creciendo 

financiero del dinero, 

acuerdos con gobernador 

déficit, ·se transfiere, manejo 

esperan, al parecer dentro de 

se formalizó .•. transferencia de 

ministraciones calendarizadas para noviembre hacia agosto y 

septiembre .•. confirmación fede~ación de solicitud análoga, 

se haría en su momento, con ese adelanto cumplir 

compromisos, si no se tuviera se tendrla que pedir prestado. 

El Lic. Leonardo Félix 

se solicitan poco a poco, en el interque se utilizan, se 

utiliza en otras cosas ... 

El Contador Manuel Morales 



el proyecto de urbanizacion tiene anticipo de 80 millones de 

pesos~ antes de que se hubieran contratado, estL1dio, 

electrificación contratada .•• se ha estado trabajando a 

medida de ••. jposibilidades económicas de la unison. --· 
El Maestro Agustín Brau 

se pasarla al sig. docto. donde se plantea .•• la propuesta de 

distribución global del presupuesto para 1990. 

El Ing. Efrén Pérez Segura 

pregunta si se pasa al otro documento, (se 1<-? responde que 

se pasa a propuesta), ••. leyendo propuesta de c.a.h. le 

parece que las diferentes opciones planteadas son.par salir 

del paso durante el presenteª"º tratando de bajar déficit 

lo más posible, sin embargo ninguna opción es original, si 

se ve claramente todas las opcines giran en torno de si la 

unison utiliza o no los recuross de proyectos especiales 

para financiar su déficit, no hay otra propuesta, en la 

primera la opción W habla de qu~ los proyectos especiales se 

.•. 11,000 millo~es de pesos se"alados ..• la segunda plantea 

la no ejecución de dichos proyectos para abonar .•. al 

déficit, y la tercera es algo ecleptico, hacerlo por etapas, 

se debe discutir con mucha calma porque todas las propuestas 

se hacen únicamente en si se utilizan o no esos recursos, 

quiere recordar que es peligroso que la institución desvíe 

recursos que están destinados específicamente para ciertos 

desde que 1:5€::> negoció presupue1:5to, S(-? sabe 

perfectamente que los 5,mil y tantos millones de pesos, que 

es el único aporte de subsidio original hecho ..• en los 

úl. t irnos at'íos, la única so 1 ic i tucJ original. y que 
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afortunadamente tuvo éxito, si se dijo claramente que ese 

aporte es por una sola vez, para 1990, no es regularizable, 

aún cuando se hagan parcialmente esos proyectos no se 

tendrfan recursos para concluirlos, esa cantidad no se verán 

después del 90, la c.a.h. no está haciendo propuesta 

original ni seria para resolver problema financiero de la 

unison ni para reducir déficit actual, hay otras 

•• se necesitan más recursos, se necesita 

originalidad para obtener esos recursos ... nuevos recursos 

frescos, es demasiado peligroso -insiste- y es lamentable 

que la unisc.m le quite a J.a academia, laboratorio, 

bibliotecas, a lo poco que tiene posibilidad en 1990 de 

recuperarse para pagar nómina, no hay propuesta seria ni 

original ••• si se quiere reducir el déficit que se ataque en 

donde se produce el. déficit (estructura de la nómina>~ .. ha~a 

estudio c.a.h. como le quita •.. es la única manera para poder 

reducir déficit y tener equilibrio más adecuado ••. desde este 

momento no está de acuerdo con esas opciones ni propuestas 

porque no resuelve ni parcialmente los problemas de J.a 

unison, en enero se trasladan mas de cinco mil millones que 

fueron solicitados y otorgados por una sola ocasión. 

•El Lic. Leonardo Félix 

la c.a.h. para elaborar propuesta para distribuir la miseria 

se vió en un dilema porque es dificil realizarlo, se 

pregunta que se va a distribuir, ¿Hacer todo un esquema de 

transición?, el punto dos contempla propuestas, hay un 

paquete de propuestas para 

problemas de programacion, 

estructura de la nómina y se 

cada consejero donde ataca 

problemas que afectan la 

cree que discusiones que ha 
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tenido el e.u. debe seguirlas teniendo y medidas que ha 

im~lementado debe seguirlas tomando, ni son superficiales, 

porque a lo mejor no se logra lo que decfa el Maestro de la 

SEP, que para .•.. habla que ver sangre ••. para resolver el 

problf.:?ma, y bueno "el problema es de nosotros", reqL1ier~ 

cierto tiempo, medidas que el e.u. debe reflexionar e 

implementar que van a estructura de la nómina, lo que se ha 

iniciado va por el camino correcto, sin embargo se adelantan 

el punto y se pide que se elabore una propuesta, que tiene 

que salir de lo que cuentan, la relaci~, con el estado se ha 

trabajado en términos del desfase, ver en que puntos se 

puede avanzar, los 928 millones que se consiguen en términos 

de las plazas ~A poco si obedecen a los niveles tabulares 

que tiene la Universidad?, evidentemente es una propuesta 

armada por la comisión para conseguir más recursos de las 

que darfan por 36 plazas de nuestro tabulador y niveles 

tabulares, la comisión ha tratado de ver esos aspectos, sin 

embargo es cierto lo que dice efren •.• tres personas no lo 

van a hacer .•. se requiere redefinición en términos de la 

unison ••. ante pobreza del presupuesto ..• especular como 

disenar algo que no existe, se distribuye lo que mínimamente 

es necesario atender, es poco lo que se plantea porque es 

univ. pagadora de nómina •.. de entrada se tiene 

se 

que 

vea esto 

se ti ene .•. c. u. 

comprometido •.• quiere que 

entienda situación de lo 

situaciones, lo que se puede hacer con lo 

se quiere tratar y ..• reestructuración que 

punto del orden del dia. 

El Maestro Víctor Corral 

nivel que se 

combine ambas 

que se tienf-.? o 

que está en el 
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170 ent iendt-? la 1 óg ica de discusión de la 

asamblea .•. presentación de propuestas ... comunidad 

universitaria •.. las consideró para elaborar la propuesta o 

se vió forzada a elaborar una propuesta, propone que se 

agote el punto y que junto con las propuestas vertidas por 

la c.a.h. se arme la discusión y se tomen resoluciones .•. 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

distribución presupuestal, tres opciones que plantea ••. 

El Maestro Agustín Brau 

el docto. es corto y aunque breve plantea elementos con los 

que se cuenta para elaborar opciones de dist. pres. global, 

a grandes rasgos, no se dice como se ... grupo 50 para cada 

u.a., o dist. pres. grupo 60, se hace planteamiento global a 

partir de la situación concreta de la que se encuentran en 

este momento, •.. final del documento, esperan que si se 

avanza .•• en el trabajo de gestión para regularización de 

conceptos •.• posibilidades reorf;¡an i ~:ar el trabajo 

universitario de tal forma que este presente que la univ. se 

allegue otro tipo de recursos ••• congruente con esquemas que 

la fed. plantea para liberar presupuesto a las 

universidades ..•. no es algo que dependa de la originalidad, 

la c.a.h. hace propuestas concretas a partir de una 

situación concreta, 

avanzar ••. se estimarná -
se ha visto la dificultad para 

las dificultades que tendrán cuando 

aborden medidas de fondo respecto a reestructuración de 

nómina pero de manera objetiva, que es lo que está haciendo 

el e.u., es lo que se hace y es parte del punte dos y va 

mucho más allá del e.u., se ha presentado en instancias 



donde se ha planteado 

de más detalle para 

prioridades .•• si se 
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información •..• deja abierta discusión 

distribución concreta en torno a 

considera necesario •.. lectura del 

documento conjuntamente y abordar puntos especificas que los 

consejeros consideren convenientes. 

El Maestro Víctor Corral 

insiste en que para traer información más rica, más 

elementos y avanzar .•• lean documentos ..• el e.u. pueda 

armar .•. 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

existe propuesta y está el docto. que presento la c.a.h., 

hay comentario más sobre el docto. que se entregó o se pasa 

al siguiente docto. para tener idea global? 

La Lic. Mirna Castro Llamas 

tiene dudas, el viernes 

preguntas ••• revisiones, 

tesorero y contralor, si 

analizaron documentos, hubo muchas 

eran las dudas ..• presencia del 

entran directamente a analizar 

propuestas •.. no sabe para que era el contralor y tesorero ••. 

El Lic. Leonardo Félix 

hay dos formas para abordar eso, continuar con la dinámica 

de la reunión pasada, se revisaron cuadros, hubo preguntas 

planteadas, de- carácter informativo, si se creee que hacen 

falta elementos para analizar, se sigue en etapa 

informativa, la otra es que se pase como dice corral a 

propuestas y amedida qu se va reflexionando sobre las mismas 

se plantean propuestas ..•• 
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La Lic. Mirna Castro Llamas 

•.•. habla preguntas planteadas, 

tesorero y contralor •.. 

El Lic. Leonardo Félix 

presencia urgente de 

no es urgencia deben estar en reuniones de carácter 

financiero. .•. seguir preguntando en términos de dudas 

reunión pasada •.. información es parte de eso ..• que decida el 

e.u. y se inicie la discusión. 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

si existen dudas del docto. que se presenta será dificil 

decidir sobre propuestas concretas, ••• ronda de 

participaciones para aclarar dudas •••. o se pasa directamente 

a parte de propuestas ••• 

revisión 

cuadro 

y 

1 ' 

estudio ••• lo 

si no 

que 

hay 

El Maestro Enrique Hugues 

dinámica de reunión pasada, 

propone que pasen al 

dudas .•• adelante .•• esa debe ser la dinámica, tiene pregunta 

que quedó sobre cuadros pasados ..• cuestión concreta 

pendümte ... 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

si no hay otra propuesta se pasa a ronda de intervenciones 

para aclarar y plantear dudas respecto de documento reunión 

pasada ••• 

El Ing. Ef~én Pérez Segura 



18 

cuadro 4, 

preguntas sobre cuadro 1 

El Maestro Eduardo Ibarra 

es imperativo desagregar los ingresos, revisó el cuadro y 

los ingresos agregados no permiten saber dónde está el 

problema del 

para que 

déficit porque no hay claridad en términos de 

son las aportaciones federales y estatales, 

entiende que el objeto de autorización si indica en que 

parte de los ingresos son para salario y gasto operativo, 

sin esos elementos es dificil analizar, porque parecería que 

el problema del déficit seria de todo el ejercicio del 

presupuesto, le parece que no, que el problema fundamental 

está en nómina y no permite aclarar .•.. 

El Contador Manuel Morales 

ingrsos estatales, tienen 4,000 millones de pesos pc,ra --gasto de opEH'ac i ón, hab landa del estado, 4,000 gasto d(~ -operación (estuvo en negociación de ) ••• 1 os famosos 

proyectos especiales tan tocados y retocados en e.u. no 

tienen liberación 

central ••. autobún no ..... 
presupuesto normal. 

e:-:presa como sr:? marca, 

estaba como proy. sp • 

biblioteca 

sino como 

son dos o tres, en forma especifica no 

hay documento expreso que indique ••• se entiende así, el 

resto es para nómina y prestaciones de los 42,000 •.• , 

5, •.•• mil desglosados en proyectos especiales el resto c~s 

para salario y ••. fed. hay asignaciones especificas de 4,051 

gasto operativo que incluye última ampliacion, 400 millones 

--
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para terreno, 4,000, 5,000, 400, edo, 4,051 gasto operativo, 

400 terrenos y resto nómina y prestaciones ... 

La Lic. Mirna Castro Llamas 

se quedó en desglosar ingresos de sorteos, pide 

información •.. 

El Contador Manuel Morales 

ingresos plasmados es utilidad estimada ••• producto de tres 

sorteos ••• cantidades fuertes de ventas de boletos, 

descontando costo de premios, operación de sorteos ••. 

El Lic. Leonardo Félix 

esta en agenda la cuestión de sorteos y constructora, 

elabora informe ..•. donde desglosa ••• 

de esos informes sacaron esa cantidad •.. 

La Lic. Mirna Castro Llamas 

la cuestión de egresos enero junio aparece déficit de 360 y 

después se va 10,920.4 en seis meses es menos de .. 3 •.• 5 

cifras ... próximos seis meses •.. 

El Contador Manuel Morales 

360 son positivos, sobrante, se incluyó estimación de 

sorteos, no incluido en docto. anterior el resto, segundo 

semestre tiene ejercicio fuerte, porque empiezan pago 

adicional en puerta para dic. y pago aguinaldos ••. ejercicio 

presupuesta! grupo 30 está endiciembre •.. 



20 

El Maestro Agustín Brau 

la idea de ejercer ..• lo que no se ha ejercido, el déficit se 

paga ••• aguinaldo, están recargados •.• 

El Lic. Leonardo Félix 

•.• pasivos 1,418, serian 7,000 millones 

La Lic. Mirna Castro Llamas 

•.• declan todo lo efectivo se usaba para pagar créditos, 

.• en esas entradas entrarla lo que da conacyt, foep, (se le 

responde que no) 

cuadro 2 preguntas 

•• no hay ••• 

cuadro 3 preguntas 

El Lic. Leonardo Félix 

••.. unidades que se pasaban algunos grupos .•. grupo 70, 

El Alumno Willebaldo Alatriste Candiani 

propuesta de que se descentralizara el grupo ••• 

El Lic. Leonardo Félix 

que explique el contralor 

El Contador José Luis Martfnez 
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en el grupo 20, sobregiros, en algunas dependencias se ha 

cargado a ese grupo conceptos no programados ••. sobre todo 

unidades foráneas se ha cargado luz, agua teléfono, .•• que 

tengan déficit ••. e.c.a. renta de aulas contratadas que 

afectó en su grupo 20, que es lo más relevante ••• grupo 40, 

casi no hay , .•• tesorerla, en ese caso se trata .•• todo se 

hace por medio de compras, el renglón fuerte que no se ve 

porque no se reprodujo análisis .•• gastos por comprobar, lo 

que todas las unidades compran a través de tesorería y que 

una vez que se desacarga se va a diferentes 

dependencias ••. lo demás son detalles específicos ••. 

El Maestro Enrique Hugues 

•• los coordinadores, entre otros, 

comprobar que se cargan ... a que 

•.. particularmente, 

se refiere, compra 

por 

de 

libros ... gastos por comprobar, mientras no se comprueban ••. 

El Contador José Luis Martinez 

algunos, no todos, lo que se maneja por compras .... se 

carga ... no se encuentraa cantidades, pero a eso se debe, 

otro aspecto que menciona hugues, coordinadores que tienen 

cargado ••• en algunas ocasioens son manejados por compras y 

por error se ha cargado coordinador ... la mayorla ••. en el 

caso de libros se presentaba hasta diciembre ••. depto. de 

bibliotecas ••.• 

El Maestro Agustín Brau 

grupo 40 no se tiene clara explicaciones, gastos no 

comprobados ... grupo 40 de tesoreria ... almacén como no ha 
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sido hecho .•• presupuesto ejercido no se debe cargar a u.a., 

si son gastos no comprobados ••. 

El Contador José Luis Martinez 

si se hace asl,. la responsabilidad de 

compras ... por tratar de seguir ese mecanismo 

problemas ..• lo que están obligados 

•..• jefe de 

se tenlan 

bajo ese 

mecanismo ••. varela en julio tiene a cero su anticipo para 

gastos ••. cuaderno de julio ya que se vea se darán cuenta de 

que varela no tendrá anticipo para gastos y tesorería ne 

aparecerá con números rojos grupo 40, si el. está 

encargado ••• lo hace más rápido ••• la semana que pasó comprobó 

el 98 o 99 por ciento •• en esa dependencia, el único 

sobregirado, significativo •.. 

el grupo 20 •••• 

El Maestro Agustín Brau 

se solicitó a tesorerla u.a. sobregiradas informe respecto a 

monto y explicación del sobregiro .... 

El Contador José Luis Martinez 

.•. conceptos fundamentales grupo 20, fo~áneas, luz agua y 

tel. no contemplado en gastos para esos grupos, en las otras 

de unidad centro gastos especificas no contemplados, se hizo 

corrección metalurgia tenla cargada ••• grupo especializada, 

mandandola al grupo 70 se salvó ..• 

El Lic. Leonardo Félix 
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dirección académica 

El Contador José Luis Martinez 
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la primera que se sobregira, 

renta de casa de ciencia, gente que viene a conferencias, 

representar:!_f esa 

foráneas, e.a.ah. 

cantidad, cictus mismo caso unidades -

viajes de gran gestarla, c.c.i. alimentos -hubo sobregiro una parte lo aprovecho la comisión para 

viaje ••. cifus están sobregirados ••.• 

El Contador Manuel Morales 

se modificó 

cal izando •.. 

c.c.i.p., 

El Lic. Leonardo Félix 

cifus, cll imentos y poli meros, 

.•• apoyar al grupo 20 ••• resolverla lo de cci alimentos y 

cifus •••. 

El Ing. Ricardo Amaya 

se le hace informal la información, propone que cada unidad 

o centro que tenga problemas venga a contralorla, tiene 

problemas, •.. parecerla ser explicación cargar algo no 

presupuestado ••. propone que cada unidad o centro de acuerdo 

con eso venga a contralorfa para aclarar ... se le hace 

informal .•• no está de acuerdo con cifras que aparecen 

-

ahl ••• gastos e:-:tras especial les, pregunta para la ~ -comisión .•• normar un criterio de que se hará en caso de que 

no se demuestre .... 

:, 
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El Maestro Agustín Brau 

esta dinámica de ir aclarando sobregiros, es porque aunque 

es cada unidad ••• el e.u. está interesado de porque unidades 

están sobregiradas •.• es legítimo de parte del c.u .•.. pedirla 

que contralorla elabore docto. para que explique a que se 

debe en detalle las unidades que se encuentran en esa 

situaci~1 •.. control de presupuesto respetando techos sin 

p r i vi l eg i os •..• 

El Contador José Luis Martinez 

sacar información que se pide significa meterse al archivo, 

lleva bastante tiempo ... el grupo 80 son más de •.. son muchos 

detalles para ver, lineas generales plantea y oralmente 

porque no tuvo manera de hacerlo por escrito, está por 

escrito y se puede ver caso por caso •.• para que se saca 

detalle por detalle ••. se tiene ... 

El Trabajador Luis Rey Moreno Gil 

en algunos grupos no aparece informe de cantidad asignada 

por cantidad autorizada, aparece ejercido, no se sef'l'ala 

diferencia que 

ejercido, grupo 

autorizada grupo 

hubo 

2<), 

2<) 

y 

la 

se 

se estableció entre autorizado y 

cantidad que segun sus sumas en lo 

au.torizaron 741 millones de~ pesos, 

aunque no dice en el documento, .•• al final no ponen cuanto 

fue lo autorizado •.. se dice que lo ejercido fue 1,303 

millones, no dice donde dice grupo 20 ejercido, plantea que 

se excedio en 591 millones, aunque hubo excedente .•. revisó a 

reserva de que se explique ... casos de unidades que no 

gastaron o gastaron la mitad porque se presenta ese caso, 

hizo suma de sobrantes que hablan quedado en la columna y 
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arroj 6 suma de 231 millones 628, 154 •.• D_lo que no se ejerció 

de los 741 millones autorizados para grupo 20 •.. mientr~s que 

haciendo suma de los excedentes ... caso de aquellas 

unidades .•. sumo diferencia de autorizado y ejercido daba 

rf.:1sul tado de e:-:cedentes ••. , sumando totales daba 

706,781,556, se plantea el excedente •• haciendo operación 

simple entre lo autorizado y ejercido, hay dif. de 200 

millones de pesos, pregunta las cantidades no ejercidas, que 

les quietarcm dinero a unidades para cL1br ir ,._ 
excedente, si no lo ejercieron ... que pasa con 231 millones, 

como se explica dif. si por un lado toman cifra global de 

ejercido y lo autorizado, se dice que se excedieron en 561 

millones, si se ~uman excedentes no fueron 561 sino que dice 

706 millones, que se explique que sucede con el dinero que 

no se gasto y a que se deben diferencias ..•• 

El Maestro Agustín Brau 

ejercicio 30 de junio, lo que falta de ejercer lo hará 

durante el 

autorizado, 

resto del affd ••. si hay algo arriba de 

ejerc: ido grupo 20 registrados gastos 

servicios .. for'áneas - no autorizadas g~~upo 20 

lo. 

de 

sino 

deglosadas .... para ese tipo de servicips, si se resta grupo 

20 lo ejercido en esos servicios debe dar lo que se ha 

ejercido grupo 20 serv. no personales por u.a. 

El Contador Manuel Morales 

de esa asignación •.• conservación, servicio agua,luz y tel. 

exceso que tienen unidades foráneas de ••. grupc 

El Lic. José Angel Valenzuela García 

-
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... servicios escolares, hay fuerte gasto que supera J.o 

autorizado grupo 20, porque parece que unidades admvas. 

empe"adas en que se cobren cuotas .. 

El Contador José Luis Martinez 

s. escolares realiza viajes de supervisión •.. ocasiona gastos 

que empezando el af'l'o gastan prsupuesto en - actividades 

necesarias y avisos periodísticos para declaraciones, eso 

afectó más alla de lo asignado, fundamentalment está en esos ~ 

do~5 rubros, ..• eso fue lo que originó gastos y viajes 

i mp 1 emen tados ••. 

El Lic. Leonardo Félix 

Servicios Escolares, en el lineamiento 10 de la reunión 

pasada, dice que se realice un ajuste a todas aquellas 

unidades presupuestales que se encuentren sobregiradas y se 

establezca tope, si solicitan apoyo adicional se realicen 

las gestiones a c.a.h., s.e. si se revisa grupo 20 sobregiro 

de 7 pero 40 cantidad importante que se puede transferir 

para que no este sobregirada grupo 20 

El Maestro José Mares 

aprovecha presencia de contraloria y de toda la explicación 

que dió de algunos grupos, le llama la atención la manera de 

medirlas como fue gastado el grupo 20 por 

Académica cerca de 700 7 800 por ciento del 

1 a Di rec c i ón 

presupuesto, 

supuestamente cuando se envía un presupuesto, a él se asignó 

3 millones, sin embargo ahorita lleva cerca de 20, es decir, 

como es posible que previo a presupuesto se le autorice una 

cantidad mas allá de la que se solicitó, la e:-:plicación la 
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dió el 

embargo 

compa~ero-José luis y la aceptamos como no, sin 

en las u.a. también requieren que personas de otros 

de otras instituciones den cursos, pláticas, 

una serie de eventos académicos que se programan 

estados, 

talleres, 

con cierta anticipación para ser sometido al c.d. y el mismo 

lo apruebe, cuando piden visita de un personaje o de una 

persona de la ciencia, se cita y está dentro del presupuesto 

que está presente y tienen presupuesto, no sabe -insiste

los criterios de asignación para grupo 20 no están manejados 

co~rectamente, ha comentado varias veces que si las u.a. 

traen investigadores a pláticas, talleres o cursos, los 

puede aprovechar la casa de la ciencia y se puede tener 

vinculación, se le hace extra"º que la casa de la ciencia, 

sin tener un órgano directivo, sin tener nadie a quien 

consultar, simplemente trae y se le acepta y_se le autoriza, 

sin embargo hay otro aspecto, generalmente para el siguiente 

,affo esto causará lo siguiente, se le va a autorizar lo 

ejercido en el 90, y hay que tener mucho cuidado, cree que 

eso no es ni correcto ni justo puesto que algunas u.a. 

piden participación de otras personas, de otras 

univeriidades, -insiste-, porque no mejor se aproveche 

visita de estas u.a. para que den pláticas en casa de la 

ciencia y aprovechar más la visita de investigadores. 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

pide a ruben flores que explique en que consiste ese 

programa y como se han hecho esos gastos 

El Dr. Ruben Flores 
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es programa nacional ... tiene un aílo en la unison .• fue 

impulsado por secretaria de educacion superior, funciona a 

través de convenio ••. actividades •.. relevantes •.• programa de 

divulgación que se mantiene con apoyo de academia de 

investigación cientffica ..• septiembre 

prcgrama ..• se tendrán 6 miembros de 

vienen •.• empieza 

la academia, pagado 

tr~::i.r:5lado pcir 1 a ac~::i.dem i a, han tratado que se vincule con 

u.a. y las reciban, paralelamente •.•• viernes en 

ir1vEistigación .•. han absor,ido esos gastos •.• a pat''tir de este 

af'ío se formó convenio con instituto de cultura del 

estado ... divulgación por parte de conacyt, compartir renta 1 

mil lon el los y :l. mil lon aquf ••. 6 millones, no tiene 

elementos para sobregirarse porque no tienen reportes, pero 

pedirá al contralor que desglo_s.e ga,,;tos, la casa de la 

ciencia es programa de investigación cientffica ••• se podrá 

dar una despersonalidad propia dentro de la universidad, se 

contar con aportaciones ..• taller 

computación •.. máquinas .•.. ua.a. utilicen ••• caborca, 

de 

donde 5 

maestros dieron conferencias .•. continuarán septiembre las 

activdades hacia navojoa con apoyo de viáticos del instituto 

el programa ha costado muy poco ala unison y se -
puede transfCJrmcw ... quiere que todos vean una posibilidad 

~je atender ese renglón .. -

El Lic. Leonardo Félix 

en lo particular piensa que como se inició programa y 

.•• excedente, extensión univ. 20, 84 contra 40 que ha 

gastc:-1do, ... divulgar, 

programa consigue 

sábados culturales, 

recursos, 

mientras que el 

hay recLtrsos 

prcporcionados ••. han querido que extensión se vincule ... lo 
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dejarian •.. como un f:.~lemento que tomen en cuenta los 

consejeros para retomarlo en su momento ... 

El Maestro Jaime Varela 

conclusión ..• los montos autorizados no los hicieron sobre 

bases muy firmes ..• por otra parte .•. para c.q. aparecen 30 

millones debían ser 38 porque está incluido internamente en 

las carreras. 

El Ing. Ricardo Amaya 

sugiere a contralorfa cuando presentedesgloy de grupo 20 a 

c2\da unidad que' se separe grupo - 20 ane:-:ando 

cantidades ..• posiblemente se de más discusión ..• ve a futuro 

gran problemática ... 1991 , como se manejará esos conceptos 

sobre~ lo que se gastó o se autorizó •.. un incremento 

considerable grupo 20 en lo contemplado en este affo .•. 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 

pasarían al cuadro no. 4 ••• 

El Contador José Luis Martinez 

cuando fue 

verbal ••• fue 

informado que se dió tope grupo 70 en forma 

malentendido que se dió 

consideraron •. asignaron a cada dependencia lo que van 

ejerciendo por mantenimiento, •... distribuir tope 

seffalado •.• criterio general, quizás no el más adecuado pero 

a¡:wo:dmación •.• s.;i hasta mayo se ejercía cantidad y se pon~ 

tope •..• distribución de lo ejercido hasta ese mes •.• perosi -
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están en 

fel i:-: de 

el entendido ••• se pudiera hacer algo que seílalaba 

traspasos por aquello de que en alguna dependencia 

no haya funcionado .••. mayo, se dieron cuenta no habían 

ejercido grupo 70 por x razones ••• el criterio que se siguió 

fu€,~ ese, interpretación ••. e.a.ah. y contraloría, y -asi se aplicó, proporcional al mes de mayo ••• 

El Alumno Willebaldo Alatriste Candiani 

no quiere decir que sea lo autorizado para grupo 70. 

El Contador José Luis Martinez 

top f.? g J. oba 1, p,;lra poder manejarlo se tiene que seílalar _por 

partes con sus ventajas e inconvenientes, es sugerencia 

provisicmal con rt-;:iservas 

dependencias que tengan mantenimiento 

implica •••. aquellas 

exceso en este 

período ... de ahí se pueda ver otro planteamiento .•. 

El Maestro José Mares 

le preocupa mucho la columna del grupo 70, ¿porque ahora la 

tienen autorizada?, siendo que en fecha 81, 82, 83, grupo 

60, 70 se reubicaron en conservación e:-:clusivamente de tal 

manera que u.a. no tenian porque preocuparse por grupo 60 y 

70, pero quiere que quede aclarado, si se e j er.ce por 

unidades que se apruebe de una vez, hay irregularidades en 

ejercicio, hay situaciones, que llegan cargos que 170 sa.ben o 

desconoc:E?n, de repente llega algun cargo "te cambiamos 

t,,,\ntas lamparas", -pues quien sabe-, o "le pusimos, no 

se, •.. c.-=tmbios contactos dt'? instalaciones", pregunta qui1-:.~n 

luego viene el compra, autoriza, quien autoriza trabajo y 

cargo sin que se avise previamente. sino que ven el cargo 
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hecho, como unidades no hay_problema, están dispuestos a 

ejercer el grupo 70 si lo permite el e.u., pero que se 

avise, porque de pronto es un grupo que se desconoce 

completamente, por otro lado el mantenimient •.• hay tantos 

aparatos de refrigeración, refrigeradores, requisición, eso 

correspondfa única y exclusivamente a Conservación, hacia 

compra, requisición, instalación, estaba controlado, ahora 

no, hay desacuerdo completo, si quieren que u.a. ejerzan 

grupo 70 lo autorice el e.u. 

El Maestro Agustín Brau 

este:\b 1 ec ido en la comisión del grupo 70 hay procedimiento 

con le:-\ idea de descentralizarlo y tener registro de lo que 

gasta, acordaron esa descentralización en 

registro, primero en el registro, na habfan definido topes 

por u.a., es ejercicio, una cierta interpretación que dió 

este lineamiento de la comisión, pero que ahorita se puede 

decir que no sirve para nada, se puede borrar, hay 

procedimiento bien establecido en el ejercicio del 

lineamiento para grupo 70, el serv. pide el trabajo a 

consE~rvación, la u.a. firma de recibido a satisfacción dt~ 

trabajo recibido, contralarfa lo registra en u.a., se supone 

que en control y vigilancia .•. participan u.a. y cotejar que 

se avise •.• previamente solicitadas •.• de esa manera 

contraloría podrá tener control respectivo .•• cada u.a. debe 

firmar a satisfacción para saber cuán·l;o ejerce cada u.a. en 

ese grupo, con posibilidad de hacer ..• por unidad en próximo 

ejercicio, si hay registros erróneos, sin firma de recibido 

S€:>rci. otra cosa, 0?1 lineamiento establecido es ese 



El Contador José Luis Martinez 

siguiendo ese criterios se ha llvado a cabo .•• no entendían 

el limite seNalado por brau, consideraban que se ponia un 

tope ... no le seNalé."\ban tope a cada dependencia ••• esa 

.•• seffala ••• no existe forma adecuada para servicios foráneos 

que no hace la univ. aquf mismo, la contralorfa ha diseffado 

una forma que se presentará, para que no haya más 

descontrol. .. ahora hay mí"dor control y mayor ••. conservación 

podía hacer una operación •.. no había viencia de un tercero 

que interviniera y se tuviera conocimietno .•. queda claro que 

la dependencia 

cu,§.nto es .•• no 

recibe servicio .•• expreso en cantidades 

tiene valor ... serla para completar el 

proceso ..• a este proceso de que cada dependencia conozca qué 

afecta grupo 70, sino que sepa que se ejerce grupo 70, 

vista técnico debe coordinar .•• desde el 

conservación, 

dependencia y 

pero que eso esté bien enterado en la 

la misma pueda aportar tallers o centros de 

trabajo que pueda dar merjor servicio, 

mejor ese recurso. 

El Maestro José Mares 

eso ayuda a usar -

esta de acuerdo con el procedimiento actual, no se pone en 

duda, sino que la inquietud proviene .•. se toman acuerdos y 

no se avisa oportunamente, se dan cuenta cuando revisan 

ejercido, y se empieza a preguntar, los acuerdos que se 

tomen se hagan l~ar con la oportunidag debida o si es 

necesario en reunión de coordinadores ver pasos que se van a 

seguir y tener conocimiento y no interprtar mal las cosas. 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 
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••• se ha reportado por conservación problemas que tiene que 

ver como está funcionando actualmente, básicamente se refiere 

a que proveedores o prestadores de servicios están reacios a 

prestarlo!:'.; por retrasos en pagos y además porque es más 

largo el proceso, es decir, especificamente conservación 

requiere aprobación de techos financieros que 

direcatmente pueda decidir si existe recurso o no para 

aplicarse porque de otra manera ha perdido operatividad para 

gestionar cda servicio que tiene que ... se asignen - techos ---

grupo 70 a cada u.a. para saber de inmediato si e:-: iste 

recurso o no y dar trámite a solicitudes. 

El Contador José Luis Martinez 

se requiere •.. no solo la unidad puede hacer uso del recurso. 

sino que contralorla esté enterado ••. conservación hace 

compromisos, llegan notas y no se sabe de que son ••. no es 

ponerlos sino establecer ..• ejerciendo, sufí.ciente con 

11 eg,,m notas en marzo de octubre y no se 

información ... han tenido gran discusión con consevación •.. de 

informe previo al compromiso que se va a llevar a que se 

cabo •• de reparaciones:;, tener control en registros 

contables, porque no se pueden hacer cobros ••. para fines de 

... mantenimiento o servicio sea muy alto ••• dos o tres 

cotizaciones ••. en estemomento de crisis ha habido problemas -para conseguir cotizaciones, pero se exige una previa al 

servicio para llevar control. 

fel i :-: 

hay una parte de J.¿~ pregunta ••• proveedores ••• causas que 

puede explicar la tesorería •.. 
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la cuasa fundamental es la falta de 

liquidez conitante, en caso de conservación hay situación 

especifica, hubo acuerdo de conservación y contralorfa y al 

principio tesoreria del mecanismo que se ha hablado ••• no se 

ha respetado en muchos casos, y la tesorería ha objetado el 

pago, hay un acuerdo de la c.a.h. al respecto porque es 

problema de hace tiempo, cuando tesorería tiene objeciones a 

pagos autorizados 

contralorfa ••. se 

por contraloría, regresa cheques a 

•.• auditoria interna ••• se ha visto 

obstaculizado .•. pago a proveedores, no se ha respetado un 

procedimiento establecido donde contralorfa ha sido 

promotora en principio ...• retieradamente planteado en el 

área financiera y aparecería como que el retraso de pagos es 

de tesorería, pero hay caso ... cotizaciones que se aocrdó 

originalmente ••. estan concientes de que ~ay ocasiones .•. como 

el que se tendrá que hacer aquf, refrigeración ••. que haya 

una nota, para que se diga porque es urgente .. sin mayor 

aviso viene cheque por cantidad importante y no viene 

respaldada .•.• es el para su manera de ver !ascosas mismo 

caso de grupo 20, urgencias que ameritan utilizar ejercicio 

superior al 

no. 

felix 

autorizado, porque en unos casos si y en otros 

..• aspecto de procedimiento establecido y no problema de 

liquidez, aún que se cumpla con los requisitos ••. problema de 

liquidez, son aspectos que influyen, en cuanto 

aconservación ... el e.u. - acordó tener uso más controlado, 
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de registrar 

propuesta de mares 

•.• se tiene que 

ejercido por 

para tomar en 

aguantar a ese 

en relación •••• se insinúa .•. al área financiera, 

especialmente tesorería? fue uno de los que promovió que se 

exigiera que estuviera contralor y tesorero ••.•.• en el caso 

del tesorero es .•. acuerdos internos que no se comunican? da 

mala impresión? y quien sale perjudicada es la u.a., se 

empieza a 

pasado o 

explicar porque cheques tienen ahf desde el ano 

inicios de este affo .•. no hay liquidez seria mas 

.satisfactoria •.• pide a tesorerfa que esté disponible para 

coordinadores como representante de u.a .... es lo que menos 

pueden esperar •.. exige al área financiera que los acuerdos 

sean conocidos por e.u. y u.a. y de nuevo reitera que en lo 

que sigue no se tome ningún acuerdo que no sea previamente 

comunicado -insiste- hay desorden que se debe erradicar, el 

pretexto no es falta de liquidez, no se maneja asf. 

luis rey 

hay una partida donde se dice que el e.u. ejerció grupo 70 

137 millones de pesos c.a.h. ejerció .• 9 millones, que se 

aclare en que se gasto el e.u. y caso de c.a.h .... grupo 70. 

brau 

son 9,370 no millones, 

millones ... 

son miles de pesos el e.u. tiene 6 
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segura 

le preocupan cosas que pasan en este momento, pensaba que 

esta reunión .•. lineamiento o criterios para manejar partidas 

prsupuestales, es manejo de números ••. debe haber condiciones -
para se~-5ic:mar, ya se había pedido y nuevamente lo solicita 

que las autoridades convoquen a un lugar más idóneo, ya se 

habfa hecho .•. no hay criterios, lineamientos, ..• conocen 

algunos coordinadores pero no consejeros univ., debe haber 

doc:ume-:.:!:,!·HJ que E'Jspecifiq1.H,? cuales son ef.;;os errores ..• quieren 

criterios .. N •. no discusión de algunos .• contra área 

financiera .•• que pasa con programas académicos que not ienen -apoyo financiero, pueden traer conferencistas y también se 

va aapoyar ••. hay otras maestrias que dicen -apoyadas ... cuales son esos programas académicos que no están 

contemplados •.• a diferencia de los que se plantea por c.a.h . 

... no tienen aval o recursos financiero, grupo 70 les 

interesa una descentralización, por eso había dicho que 

trajeran criterios ... en base a qué criterios •.. no existen, 

criterios en base a programas, en base a propuestas de 

lineamientos ••. puedan dictar propuestas, en ese sentido no 

s€~ trae lo que querían para esta sesión, .•. dieron salto 

brusco ..• estaban en cuanto a tres escenarios •.. hace énfasis 

en el hecho de que no hay criterios .•• deben reconocer que 

hay c::cmsejeros nuevos que hay muchas cosas qut~ no 

conocen ••• deben obrar por criterios y lineamientos. 

cnntralor. 

lo que se plantea ... notas, facturas .•. mandaron oficio del 

26 de febrer¿ se entregó a dependencias, está por escrito 

mecanismo que se seNala y que en algunos casos, conservación 
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que es la dependencia ••• se ha visto con problemas para 

llevarlo a cabo, en cada ocasión que se presenta se habla 

con el jefe de conservación para que transmita problema a 

tesorería, pero lo que se presnta es lo que se"alaba el 
.?-

maestro corral ••• agilizar muchos trámites ••. hagan un 

oficio •.• por escrito •.. retraso, 

dü"wios .•. 

manejan de 80 a 100 cheques 

fel i:-: 

resp€-:1C to a condiciones de e.u. 8 millones para aire 

acondicionado conservación está trabajando en eso ••• dinámica 

que se marcó hubo propuestas, una que se trabajara en 

propuestas para avanzar en reglamentación, la otra que se 

abunde en información •••..• grupo 70, que se haga propuesta 

quieren discutir con seriedad que se hagan 

propuestas, grupo 20 que traiga por escrito contralor •.• a 

menos que se abunde por escrito, tesorero y contralor ... que 

pasan a propuestas, falta llegar al 

cuatro •.. criterios y distribución de presupuesto •. 

contralor 

sobre ese documento está por escrito, se mandó y no hay 

motivo ... si hay sugerencias, algo mal seffalado, no se ha 

hecho llegar nada ... nuestro control de entrega de oficios, 

si no se conoce no es culpa suya pero está por escrito. 

rE:>c ter 

deben avanzar, otorga la palabra al ,.él ic. perez rios 

respecto de la participaci~, de tesorería en ese sentido. 
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prez rios 

respecto de si está disponible o nó, lo único que puede 

decir es que siempre está trabajando. 

rector 

queda el cuadro 4 y 5, tienen dos horas con quince minutos a 

través de análisis y preguntas •.• por reglamento se debe 

preguntar si se continúa la sesión y por cuánto tiempo más o 

hasta cuándo se continúa la sesión, pide que se haga la 

consideración, que se diga hasta donde se continúa, análisis 

agotar o conocer otro docto. 

efren 

no hay muchas condiciones para continuar discutiendo, lo 

d€~c:~'.a segura, se enteraron que dependencias admvas. tienen 

conflictos, no son condiciones 

que se deje ahi, 

favorables que se vengan a 

y para avanzar que cada ventilar ah i, 

consejeros si tiene preguntas sobre esos cuadros vea a las 

dependencias involucradasl, y que en la próxima asam~lea -

dejen discusiones detalladas que llevan a un desgaste enorme 

y siguen sin discutir cosas importantes, el c. u. debe 

discutir iineamientos .•. no pequeffos detalles, el c. u. debe 

disc:Lttir lineamientos genrales académicos administrativos,--como baja lo que aplica en administración para meterlo en 

académico~ no discutir si le pone tope o no al grupo 70, 

propuesta quien quiera aclaraciones se dirija a dependencias 

involucradas, •.. no se firman, nadie firma lo que hace, la 

responsabilidad es de c.a.h. y que se deje pa~a otra ocasión 

pero se discutan lfneas generales, la propuesta de la c.a.h. 

puede ser propuesta pero no linea general ... 
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benitez 

propuesta de efren 

que se suspenda la reunión •••. 

mares 

cada unidad tienen compromiso de elaborar presupuesto para 

1991 para estas fechas, le gustarí.a llegar a lineamientos 

generales para 

posible .•. 

hugues 

el.;:~borar le - presupuesto de 1 a mejor marn~ra 9a 

los cuadros a continuación ya están discutidos porque son 

presentaciones del cuadro 3, de tal forma que podrian pasar 

a lo que sigue, él propuso que retomen los cuadros, se decía 

que serian concretos •.. ya se dijo como es la salida para 

esos aspectos, no deben irse, deben sacarlo adelante, lo que 

le preocupa, se puede dar el caso d<~ que l c:i que est~'-i 

autorizado se desautorice porque hay u.a. o presupuestales 

que se gastan lo autorizado de las demás y no está de 

acuerdo, está el problema presupuesta! de la universidad, 

visto de manera global y entre más tarde se vea más 

complicado estará, en cuanto a condiciones de trabajo ... la 

temperatura está un poco mejor, le parece importante ..• se 

ha pospuesto en bastantes ocasiones •.. las intervenciones 

anteriores en cuanto a que es poco serio, lo que es es la 

respuesta de la •.. y no se resuelve aqul eso, se debe ver eso 

como está planteado y se agote. 

jcise t:mgel 
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el e.u. en esta tarde no ha podido avanzar en el punto 

tratado, están a punto de entrar enperíodo vacacional, seria --
incorrecto abandonar la sesión en caso de que existan 

asuntos que requieran definición antes de que se abra el 

periodo de vacaciones de la universidad, pregunta si existen 

asuntos que se debe ver antes de que entre en período 

vacacional. n. 

brau 

hay un punto .• a manera de ejemplo, hay uno importante, 

distribuciones .. posibilidad de la realización parcial 

proyecto relativo a biblioteca central, la constructora 

presentó plan de construcción que permitiría ejercicio 

gradual .•• sin aumentar los costos globales finales de la 

obra, que permitiría empezar a cumplir con el compromiso 

establecido por el edo. y no afectar a un nivel considerable 

y profundizar en el déficit que se tiene, la idea es manejar 

inversión necesaria con excedentes que se pueden tener con 

créditos que maneja la universidad .•. costos 

financieros .• inevitables ... contra déficit proyectado implica 

costos financieros, en esta propuesta lo que toma en 

consideración la c.a.h. es compromiso que se ha tomado en el 

momento de gestión con gob. edo., si bien es cierto que 

bibl. no fue .•. se planteó verbalmente con .•. que tendría ese 

fin, oficialmente se realizó una ceremonia, e:dste un 

compromiso de parte de la universidad .•. sin lesionar la 

situación financiera de manera muy drástica •.• septiembre del 

a fío pró:d mo ...• 

fel i :-: 
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se debe ver hasta que se termine.:. 

si se da seriedad a la discusión se puede .•• discutirlo el 3 

de septiembre, asignación para 3 meses del ª"º···si se 

autoriza bibliografía .•. nuevo semestre, se inician labores a 

actividades semestrales, 

avanzar ••. 

rector 

pide que le disculpen, 

debe seguirse la discusión y 

tenia compromiso, hizo cancelación 

pero le llamaron para participar en asamblea de anuies 

ma"ana, tiene que salir en este momento, se quedaría 

presidiendo sria. 

quiere comentar 

presupuesto es 

gral. y serv. ese. antes de retirarse 

que las preguntas relacionadaas con 

evidente que existe por un lado una 

canalización de recursos para el pago de la nómina en contra 

del gasto operativo, por otra parte existe unos 

_planteamientos que llevan a un déficit hacia fin deª"º' es 

importante que este consejo decida una polltica para .. con 

respecto endeudamiento de la univ. hacia los bancos y 

definir política relacionada con calendarización y uso de 

recursos de aquí a fin deª"º' hacerlo en sept. es demasiado 

tarde, es improtante definir políticas en esos sentidos, 

•.. relacionado con tres propuestas de la c.a.h., 

calendarización para disponer de recursos, su ausencia pide 

le disculpen, no sea motivo par que se altere la asamblea, 

hugues 

escuchó que iba a reunión de anuies, dice que si no valdría 

la pena tratar tratamiento a univ ••• 
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rector 

es uno de los propósitos aunque es para sistema nacional de 

evaluacion, tendrán intervención •.• esperan por escrito 

plantear al srio. ej. de anuies lo planteado. 

amaya 

por la intervención de que se trate de avanzar le gustaría 

saber líneas de aplicación para elaboración de 

presupuesto ••• hay grupos excedidos, como se maneja criterio 

para .•• a futuro, constancia de que hay mal manejo de cifras 

cuadro 4, grupo 20 .... 

cual es la cifra o criterio 

cantidad? •.. grupo 20 ... en lo ejercido 

la cifra correcta o de donde proviene, 

castillo. 

mares 

para determinar 

30 de junio, cual es 

contraloría ..• ? 

es consenso como consejeros que ese documento está correcto 

bien hecho, tiene fallas, pero es un esfuerzo de dar 

información al máximo ... si hay cosas particulares que se 

discutan en la oficina ... para darle dinámica al consejo, 

felicita por ese documento a la comisión e irse directamente 

a criterios generales de asignación en los grupos. 

benitez 

existen dos propuestas 
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una que se termine aqui y se traiga información mas digerida 

..• aspectos necesarios para definir aspectos importantes 

antes del 3 de sept, quedaria petición en cuanto a que se 

inicie ... lineamientos grales. que den sentido al trabjao 

que se está empezando a elaborar par 1991 •. 

hugues 

.•• lo que propuse es ,agotar el punto y no se mencionó, si 

están en la idea de resolver lo emergente al 3 de 

septiembre, para resolver lo no emergente •• esto hay que 

concluirlo completamente, agotar el punto. 

luis rey 

.... observaciones .•• liquidez ••• unison a partir del 1.3 de 

julio, pero le gustarla que si en el e.u. van a decidir o 

establecer lineamientos grales. para ejercicio presupuesta! 

para lo que resta de 1990, le gustarla saber información 

acf:?rca de lo que falta de ejercer del presupuesto 1990, 

cuanto queda, por otro lado, de manera más clara se se"alara 

en relación a grupos específicamente en donde es donde más 

se registran situaciones de déficit y a cuanto ascienden 

cantidades por grupo, de manera que estas consideraciones 

permitan darse una idea y poder preveer en que se va a 

utilizar el presupuesto, en cuales grupos el excedentes es 

, tan alto que es prioritario atenderlo, que c.a.h. presente 

apreciación hasta donde va tascender deuda bancaria para 
i 

dic. 

castillo 
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hablan de grandes lineas, pero hay que ubicarlas, ... habrá 

múcha discusión, hay que priorizar que se va a discutir, se 

discute mucho lo material los requerimientos de unidades y 

constantemte se ha repetido ~ue el problema central está en 

la nómina, le preocupa por lo que sucede, establecer lineas 

sobre la nómina, el e.u. discutió de lo que decia el 

periodico del c.u •..• hace una semana ven situación que 

autoridades se enfrentan por tres personajes que se bajaba 

el salario, problema que aun cuando es interno se ventila en 

los periódicos, ... en vacaciones cuando lleguen van a 

encontrar la nómina de confianza .•. saldrán muchas 

preocupaciones •.• si se habla de problema financiero, si se 

habla de asunto de presupuesto porunidades, 

que se hará de aqui 

particularidades. 

mares 

habia dos propuestas si 

a septiembre y 

se continúa, si 

que limietes, 

no discutir 

no hay más 

propuestas ..• retira su propuesta y se une ahugues, serian 

dos .•• 

benitez 

propuestas 

se deje tema y se traiga 

para tener mayor claridad 

que se continúe con el 

información que se ha requerido 

tema, habría que discutir, agotar 

tema, sobre que aspectos se va a centrar tema 

primero se vota si se continua o no 
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que se concluya la sesión en este momento. 

VOTACION: 1 

que se continúe con el tema 

VOTACION: 19, 4 ABSTENCIONES. 

definir aspectos a discutir 

existe planteamiento 

financiero ..• distirbución 

sobre 

presupeustal," 

problema 

discutir 

presupuestos por unidades, lineamientos generales de dist. 

de presupuesto, se engloba en términos generales. 

fe]. i :-: 

propone que se vea propuesta de distribución ver hasta donde 

se puede avanzar •.. existe una de Ja comisión ••• 

brau 

pide que se verifique el quórum, consejeros que se tiene en 

este momento ... son puntos trascendentes ••. que se establezca 

compromiso de permanencia ... 

fe 1 i:-: 

hay acuerdo de continuar el punto .•• que permanezcan los que 

votaron para que continúe ... 

jose angel if~~ 
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para no dispersar discusión, se basen en documento que se 

entregó ..• aspecto relevante y habría que considerarlo es la 

que se"alaba castillo sobre el problema de la nómina. 

al atriste 

pregunta a 

viernes es 

la mesa, se discute 

último dia hábil, un 

cuestión el 

mes de vacaciones, que 

avance, que va a pasar en vacaciones, cuando regresen con 

que se encontrarán, se tiene claro que se pagara primer 

quincena de agosto, cuando regresen con que se van a 

encontrar •.. hay que tenerlo en consideración •.• no hay que 

dejar tan olvidado y a largo plazo el problema de diciembre 

porque estarán en iguales situacioens o peores, sacar 

cuestiones •.. prever periodo vacacional que se atraviesa y 

que encontrarán problemas, de que forma afectarla ••. 

con que se van a enfrentar al regresar, un mes de 

inactividad, con que vendrá la c.a.h. 

fel i :-: 

si avanzan ... se puede iniciar discusión .. 

hugues 

en cuanto aubicación del punto le parece suficiente, quiere 

participar respecto al punto ••. se"alar lo siguiente, es 

importante la misma propuesta que hace la comisión para 

proyectar .•. déficit, que es lo que está a discusión, le 

parece que también está es medidas de control, hacer menor 

ese déficit o controlarlo, ya existen acuerdos del e.u., por 

se"alar algunos, la~ proyecciones no están contemplados, 
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de ahorro 

incorporen en 

qw;? admvos. den 

••• a dar clases, 

revisar plazas eso 

clase, 

revisar 

no está 

contemplado en la proyección y 

otorgadas, 

son medidas 

lineamientos 

tomadas qw•:? 

en cuanto a faltarfa recordar, respecto a 

ejercicio presupuestal 

porque ya esta hecho, 

no deben discutir como distribuir 

sino medidas de control en unidades 

presupuestales que 

propuesta concreta, 

reajuste de grupo 

déficit .•. si parten 

están por encima de lo autorizado, hay 

que se sujeten a autorizado, que hagan 

y no pasen de ahi, porque si el 

de la idea que los desfases van a 

seguir ..• concreta y se mencionó como viable, s.e. se ha 

pasado grupo 20, pero grupo 40 tiene margen, que se ajuste a 

lo autorizado, •.. que traslade del grupo 40 al 20 para no 

tener dificultades en cuanto a distribución se debe 

ajustar ••• en todo caso quedaría penidnete •.. en cuanto a 

medidas aprobadas pro el e.u. no se sabe cuarito se ahorra, y 

no está contemplado disminución del déficit, •.• entrar a 

propuestas que hace la c.a.h. opciones a, b. y c. escritas y 

que él no draia su opinión pero se debe considerar que hay 

un punto de partida ... 

morales 

avalando lo que decian •.• c.a.h. plasmó en cuadro 1 

... ingresos asegurados por la univ. hasta la fecha, egresos 

y compromisos para 1990, sobre esas premisas se arroja un 

déficit de .•.• medidas, modificaciones, propuestas de c.a.h. 

es sobre ese cuadro tratando de controlar y hacer manejable 

déficit de 1990j, la c.a.h. no ha dicho .•. calendarizar, 

ejercer ... sobre esas .••• nohay posibilidades de ingrsos 
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_extraordinarios, aunque c.a.h. no ha cancelado .••. en 

aplicación y tratando de •.. la c.a.h. requiere definición 

del e.u. para elaborar presupesto de de 1990 •.. distribución 

p resup uc~s ta 1 de 

en f~~b. de 

grupos y 

este af'l'o, 

u.a. 

la 

parcialmente estaba aprobada 

c.a.h. plantea si se dan 

ampliaciones o no .... no hay impacto .•. las clases admvos. 

impacto económico i~v. ayudantias, comisiones, sabáticos, se 

presentarán cuando tengan ejercicio real próximo semestre, 

la idea es manejar ... financiable el déficit ... 

f (,? J. i :-: 

lo asignc\do é:\ 20 y 40 ... seria un poco m¿:1.nejar 

recursos .•• grupo 50 hacia el 60, 80 es que tanto •.• pensaba 

diera tratam~ento anterior ••. que se que se 

deuda? se 

inconformes, 

tienen problmeas con bancos, 

se distribuira endeudamiento, la 

va a asignar? 

todos e-2; tán 

unison no va a 

cancelar endeudamiento, proponen _opciones para déficti 

controlable ... seguir operando en la universidad ... 

segura 

hizo hugu.es son interesantes ••. las 

preguntas no han sido contestadas, pero parece que hay que 

replantearselo, que ayuda o no, avances •.• si no lo tiene la 

comisión que lo diga ••. preguntas claras al resp~cto. 

morales 

no hay cifras precisas, pero cuando se hizo ap ••. 427 

millones de pesos anuales que a la fecha no sabe cuanta 

gente 5€.-? incorporó en 

programando ••• programación 

semestre 

" " "f'1C) 

que 

tienen 

se 

a 

está 

la 
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fecha .•. sobre las ayudantías eran 1002 horas, se reducen 500 

horas semana mes anuales o próximo semestre ... 500 horas 

cortando ayudantías .•. 

felix 

... 427 investigadores, se debe materializar la medida ••. los 

recursos son poco significativos reresenta algo peuqe"º··· 

segura 

no se trata de eso, .•• hay problemas de pasivos, es 

insuficiente lo uque se puede liberar, quieren información, 

si no se tiene que se diga par~ que día ••. que no hiciese 

énfasis .•. 

felix 

la respuesta 

programación. 

se tendría una vez que concluya la 

hugues 

suponla que no setenía estimación, si hace observación en 

cuanto a que hay medidas que se están tomaando respecto a 

nómina, se discutió, no encontró el e.u. otras formas de 

disminuir 

grueso, ya 

la nómina, lo que se dice .•. entrar problema 

le entraron .•• no se puede hacer gran cosa a la 

fecha, hay otrasmedidas que están por implementarse .•• que en 

su momento se hiciera recordatorio de todas las que están en 

esa circunstancia, control de aistencia, permanencia, no 

suplencia de plaz~s de 

de 

confianza .•. promociones, habla 

confianza ya creció .•• congelar preocupación ..• nómin~ 

número de plazas y promociones también, no recuerda .. pero 
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hay cuestiones de control para evitar que crezcan y otras de 

disminución para que sea menor el 

recordar algo, saber, 

sapi<-:·m 

déficit, si hace falta 

... ahorita que habló el maestro efren ••• se quedó esperando 

propuesta original, 

más que ••. la c.a.h. 

no sabe sila dejó ... si no la dejó no ve 

comisión del C. U. , darle confiazan 

porque sacará de problemas ... estaban dentro de un programa 

dentro de los 67mil ... se ven dos cosas, la comisión presenta 

tres opc:ines, que se escoja una, hay medidas que irán 

tomando, que va a pasar de si hay grupos o no, no hay 

programación, que se dé voto de confianza que se escoge de 

lastres la que la comisión considere más viable, • ". no 

crecimiento de la nómina ••• hay mucha ahi •.. 

mares 

tiene observación para evitar •.. retoma datos del cuadro 2 en 

el cu,,:\l el grupo 20 lleva ejercido 1,303 millones, hacfa~ 

comparación contra el grupo 40 que es el que hace fuerte a 

u.a. y dep. el grupo 20 está por arriba del grupo 40, tiene 

1 1 
,.., ••. , ... ::. . .::, millonees, quiere ¿~clarar que de acuerdo a 

lineamientos de se han tomado muy en cuanta, tan 

es as i, que en grupo 40 se han restringido bastante por 

.. c.a.h., lo tiE.~nen en c:uadro :3, c:.q. de 1T::- mi 11. 11.eva 

ejercido 40, q.b ..•. u.r.s. 81 y ejerceido campo 

experimental 526 lleva 55, hay más, que lo tomen en cuenta, 

se restringen u.a. para evitar o agravarmás el déficit, pide 

a la c.a.h. que se haga reconsiderac:ión del esfuerzo y luego 

no SE'! diga que si ejercieron 40 .•. alcanzaría para 
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1991 •.. ahi está la prueba, lineamientos, es inconcebible que 

se restringan operativo y 20 se está desbordando que SP 

tenga cuidado conjugar grupo 20 con 40 ..• 

felil-: 

hay propuestas ••• distintas opciones que se presentan 

hUQUt?S 

sobre propuesta que hacia grupo 20, 40 por unidades se 

ajustara se registre las u.a. acudieran con la c.a.h. de 

como va a quedar la situación respecto de lo autorizado, no 

debe irse por encima delo autorizado en términos globales, 

.•• quede registrado, como lineamiento se tiene registrado 

fel i :-: 

como lineamiento se tiene registrado ... para solicitar apoyO 

lo gestione ante la comisión 

brau 

cuando a ... incluyeron opción a 

porque sacrifica posibilidad de 

y b, no piensan que ... una 

ampl. de gasto operativo y 

la otra porque liberando compromisos ... llevaría a déficit 

que .•. presentan opción donde incluyen ... elementos: 

ejecución parcial de proy. esp. durante el presenteª"º' en 

part. proyecto inf. y proyecto especial de atención 

.. laboratorio u.a., ejercicio de 600 millones contra cifras 

ministradas gob. edo. . .• 1 ineamiento gral. atender 

prioridades que planteen u.a., para esto proponen que 

asignación •.. designación especifica se defina conjuntamente 

con u.a. que presentaron solicitud definiendo ... piorridad 



de manera conjunta •..• utilización compartida •.• se 

haobservado en equipo de laboratorio, donde se duplican .•• es 

viable convenios de u.a. para compartir equipo de cómputo, 

laboratorio, lo definiría c.a.h. con u .. a. 

involucradas ... inventario de u.a •... de acuerdo a proyectos, 

investario de rezagos en equipo de laboratorio en solic. con 

que se gestionó el recurso especial apoyado por edo., las 

cantidades est. seran insuficientes para cubrir solic. 

tendran que priorizar, definiendo concretamente con u.a. 

involucradas, eso seria punto importante, por otra parte 

esta propuesta de liberar 200 mill. para reacondic. de areas 

dep. cuando gob. edo. libera •.. apoyo para ese programa lo 

hace •• verbalmente cohdicionado fuertemente a la realización 

del progr,::1.ma, dinero que gob. del edo. tranf:,·firio clE? 

progr¿~ma estata.l contra la adicción y el edo. estaría. 

interesado de que se canalizara hacia ese objetivo, no está 

contemplado en techos •.. gob. edo. ••• se 

transfirió .•. eventualmetne solicitaría univ. de que se ha 

tenido estímulo, es actitud partiular porque no se sacó 

dinero de techos para univ. sino de otro dif., proponen 

..• atender prioridades •.. rehabilitación dela alberca y 

canchas deportivas en gimnasio, biblioteca central, 5,200 

•• especiales ••. se gestionó de manera independiente •.• todos 

saben que existe compromiso .•. de revis~r esa obra .• la salida 

para ello ... es disef'íar programa de que encuentran 

construcción que implicara este af'ío cubrir etapa 400 

mi l 1 011 es, a 1 finalizar el af'ío se viera que están en proceso 

de cumplir con el compromiso ..• con ese dinero según programa 

constructora 

t rabé.1 j ando, 

tendrían buen porcentaje 

no se trata de apariencia, 

de •.• están 

sino que esto 
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comprometeri~'.:l. a la un i V a en la continuación de la obra ••• a 

demanda concreta de choferes ... preocupa por lamentable etado 

de unidades, accidente trágico •. estudiantes ... mal estado de 

uniclaclf?s, en reunión que se tuvo con ellos recalcaron esa 

situación, ..• 500 millones gestionados para ese fin ante el 

del edo ••. demanda sindical preocupados por esa 

situación, lo que er:;;tablecf.? la comisión es solución parcial, 

200 •.. para adquirir unidad usada pero en buenas condiciones 

par,::l. viajes largos y 70, 80 •. para mantenimiento de 6 u 8 

unidades ... en existencia, existe otra propuesta de comprar 

unidades gringas en buena .•. se está evaluando tiene sus pros 

y contras ... se valorará bien •• refacciones, posibilidad de 

que realmente se pueda verificar el edo. cuando se reciban, 

porque se importan desde muy lejos, destinar 200 para ese 

tipo de transporte y mejorar edo de unidades, esto por lo 

que f,:;e refiera proyectos especiales, enseguida proponen la 

implementación de la compra de equipo de aire acondicionado, 

hay solicitudes ... áreas de nueva creación, a •• revisión 

completa de solic. que se tienen, y se hizo reducción para 

atender mínimamente pero satisfactoriamente .•. 420 millones 

se pueden hacer, atender necesidades minimas de quien tiene 

cero equipo ••• acondicionamiento, bibliotecas, cubículos, ese 

espacio, ... se puede pensar que el calor ya pasó ... se puedan 

·aguantar septiembre, habría que evaluarlo, sr~ propone 

liberar grupo 80, el 50 por ciento de lo que se ejerció por 

u. a. , n •• en la práctica se han dado cuenta que lo 

autorizado ... no se ejerce, se ejerce al 50, 60 u 80 por 

ciento, ..• las u.a. globalmente no ejercen totalml~nte el 

presupuesto autorizado ... a pesar de quejas de que es poco lo 

autorizado, en otro~ tiempos en que no había restrición para 



54 

ese e •... dificultades operativas se acentúan y •.. u.a. por 

una u otra razón han ejercido parte de su presupuesto y esta 

medida tendería a homogeneizar •.. que se libere un 50 ..• la 

situación bajo esas pr6puestas al final de affo serian esas, 

tendrían déficit ajustado .•• 6,000 millones de 

pesos .... distribución ejercicio •.• 6,000 mill. pueden 

representar déficit controlable, no mete en problemas graves 

insalvables de liquidez, s •.. conveniencia de comentar la 

situación, a nivel informal .•• se percatan que el control de 

nómina, medidas de control en cuatno a cntratación, impacto 

.•. medidas parcial del e.u. hacen prever la posibilidad de 

que el déficit de nómina se reduzca para fin de affo 1,500 

mil l. de pesos, no quieren anunciarlo oficialmente ••. nueva 

nómina de septiembre •.. nuevas contrataciones, .•. hay bases 

confiables para suponer que la nómina tiene proyección a 

disminuir en 1,500 millones de pesos, las medidas de control 

están arrojando frutos, déficit global o quizá más, ... una 

vez que se tenga nómina de sept ••.• no lo saben con 

seguridad, el esquema seguro es ese, el más pesimista. 

mares 

los comentarios son acertados y estan en disposición de 

coalborar .• deben tener cuidado a la hora de tomar esas 

medidas, hace un momento seftalaba como las u.a. se 

restringieron grupo ••• y bastante .•. están colaborando, pero 

quiere que como autoridades financieras los ayuden, pierden 

capacidad de crédito, los proveedores no quieren proveer por 

la falta de liquidez, si hacen esfuerzo que las aut. paguen 

en su debido tiempo para que se siga surtiendo ... grupo 40, 

criterio general, en ese rubro en especial. 
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prDpuesta de la comsión, 
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déficit ajustado .•• ejerccicio 

plenD .•• amparandDse en propuesta de hugues de que se respete 

teic:ho general prsupuestal para u. pres. • •• dadelanto de 

rec:ursos .•• sept. y oct. y petición formal enel mismo sentido 

hacia la fed., en visita es viable de acuerdo con la opinión 

c:lel ..• €:?duc. superior, ayudará el problema de liquidez y 

costo financiera, 

p1.H,"?den cump 1 i 1··· 

con una buena programación del dinero 

ejercicio presupuesta! proyectado, se 

aliviará ese incumplimiento a proveedores •.• siempre y cuando 

reunan condiciones esenciales ... todos recursos 

programados edo. y fed. a la fecha se recauden por la univ. 

dentro de 1990, que no se difiera el pago de rec. a 91, 

cons:;ervarc'?ln gesti'n permanente para lograrlo ... otrc":l. 

consición esencial .... por· contrato difieren 20 dias de 

aguinadldo a enero que con buene nego. pueden cump 1 i t~ 

compromiso ... la dif. entre ese recurso diferido del pago de 

20 dias y déficit .•.• crédito bancario para conservar la 

liquidez, pues no se puede sostener •.. piensan que se puede 

lcigrar. 

hugufJS 

en cuanto a lo que dice mares de que algunas unidades están 
. . trf ,-.ic..1.o'~ !.e. \ \ 

en li;-~controlare,\gastoVgrupo 40 y 20, así como propone ajustar 
eSO'> 1....-VfO:S/ q,,0' 

a las que se sobrepasan~~.no dice comosanción, q vale la 
(\ \ h,.1- ~e,.) t¡v ~ ~J, O')"t-Aln _-el\ <AV\- '\-."'fO I 

pena.~propone que aquellas.t.puedan transferir ahdrros que 
~ ~.,,-o¡• ~o 1, 

h¿~gan en grupos.J~J. se J Van ~ f ahorr~r tres m~ l l ones¡ .. qL1e se 
_ .-.· .... , <2>º __ e... ~a.'\.º:'."-~~, :s.1, m_lf/o, o.s, co"'?o /o o~·:. e....r"' ___ . ,::1.uto1 1.cr.:: ••• d mdnet a df:.. .::,anc1on, esCJ a mane .. t ,::i. dE. esl,1mulo, 

otra cosa ... respecto a opciones, la mas prudente es J.a 
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intermedia, pero respecto a 
,, . _.. _,,;-,f 5~- lfl-u...-,,,,_l~s 11Je 

ent~nd1do •.. no hab1d tal 
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proyectos especi~les que había 
5e -t-J J{ ¡' ~ r"'

especificación, •. más libertaden 

manejo y bajo ese entendio, habiendo compromiso de ese 

estilo, •.. hay información verbal, está bien limitar proy. 

esp. tempor2dmm~ hace mucho que se propu~;o pero le parece 

nec:esar ioC:tener algo como prog ram,::-i. de intención de cuandCJ 

cumplir proyectos, se debe elaborar, en caso de biblioteca 

central lo existe, no sabe si para otros proyectos, si no 

existe se debe elaorar, tiempo y forma de concluir, respecto 

aire acondicionado, cuando se refiere a que habia paado el 

tiempo de más calor se refería a este día, •.. tienen pasivo 

autori z~'.:\do de 1989 que no es qu se hayan retardado 

ejercerlo, no permitieron ejercerlo, inaguruaron área en 

198 .• no tiene aire acondicionado •.• existfa criterio ... 1988 

de que se equipara ciertas áreas, en cuanto ... no tienen 

desgl~e, le queda l.:."-l.r.lud~'.:\ y lo que cree es que •.• hay orden 

establecido ... en caso de mat. van dos afíos en un área que no 

se puede utilizar buena parte del ,::1.fío, 

aulas ingenieria ••. donde 

acondicionado .•• la 

hay nueve 

referencia, ••. hay 

.•. ciencias e 

sin aire 

orden •.. el 

criterio ..• como se dice ... aquellas ..• ajustarse, si esperan 

dos afíos, algunos pueden esperar 6 meses, ••. esto mismo pasó 

.en 88, pasaron temporada de calor, se esperó otro 

afío .•• congelar pasivos, .•• no es la preocupación, es orden de 

necesidades, si autorizan un fondo para equipamiento se debe 

asignar con el orden ••. es hora que no se realiza ..• que se 

siga un orden en que fue surgiendo la necesidad, se dice que 

hay peticiones •.• no han hecho cartita ..• pero si hicieron 

petición presupuestal anual, equipo de cómputo, ..• en cuatno 

a grupo 80 dice que no presentan desgloce por unidad ... que 
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se dé un avance si se dice quela propuesta es ejercer ..• es 

eso o que, hay avance, si es asi .•• queda la duda a que se 

refieren .• no nada más la idea •. sino que hay desgloce 

grupo 80, si autorizan ese monto y se da lo que comentan que 

las unidades no ejercen a veces el 100 % o se retrasan en 

ejercer •.• pedir ala brava ... si autorizan la partida, habria 

que definir monto si no se ejerce, seria importante qu~ se 

canalice si 

cómputo ... con 

se piensa ..• que es mas beneficiosos equipo de 

tal de ejercer se gasta, 

concluir ... criterio ,genrral, 

turoizaciójn de .. readecuar ••• 

rayas 

nd gastar por gastar, 

para 

sea 

.• en caso de acordar quedaría 6,000.1 .•• es salvable a 

comparación de los 10 mil pero pregunta si se ptiede 

argumentar porqué es más salvable •.. 

morales 

en asamblea de maestros ingeniería, por problema de consenso 

de no pago de quincena, un maestro preguntaba que tanto 

afectaba a la univ. programar déficit ª"º con a~o, si 

afectaba que 31 de dic. 1989 hubniera déficit ••. si afecta 

desdeel inicio delª"º, que están en graves problemas de 

liquidez ... mitad del presupuesto está asignado .•• los demás 

gruposno se 

cancelado 

les asigna ningún recurso ••• la comisión no ha 

incremento a .. ingresos presupuestales, alguna 

aportación extraordianaria, las peticioens están hechas. 

rayas 
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porque dice que es manejable. 

morales 

..• para controlar los 6,000 al die, se requiere que 

ingresos programados cuadro 1 se reciban en 1990, es 

condición, la otra se mantenga nivel de crédito bancario 

entre 3, y 3,5 mill. de pesos .•. por la forma en que está 

pactado aguinaldo se difieren 2, mil 

encadenando problema de liquidez ••• 

y feria •.• se está 

felix 

lo mas manejable serfa gastar lo que se tiene, pero la 

responsabilidad que se asume ••. cual es el plantemianento con 

el edo ... adelanto de recursos .. para cubrir eso, lo más 

manejable sería gastar lo que se tiene, pero en compromisos 

que se tienen se ha planteado .... nueva relación con el 

estado, no cancelar ... en su momento, se tendrá que respaldar 

cualqueir gestión ... fed. y est. hay déficit que se tiene que 

tratar con prsupuesto de otroª"º o ampliación presupuesta!. 

se presentan tres opcines, en caso de que se lleva a 

cabo •.. que relación habrái con 

descartaría ... 

.•. autorrestricción, o se 

felix. 

se delina ... inquietudes respecto a nómina, es importante 

avanzar en reordenación ... ajustes tienen que seguir, se 

plantearon para elaborat· ... implementar medidas, a la 

comisión la pone en posición diflcil •.•. que tanto disponen 
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de recursos ...• una serie de programs y pago de salarios que 

requieren cumplir .. 

se pueden ver como □peines diferentes. 

felix 

a medida que las medidas del plan •.•• se aligerarn 

lasmedidas del pare 

mares 

..• hizo aseveración importante .• ~dijo testualmente lo que 

tenemos autorizado no nos dejaron ejercerlo, recuerda a la 

comisión que en el e.u. aprobaron el presupuesto para 1989, 

se dijo cuanto tenían en cada gurpo, material 

recuerda ... tiene aprobado un microcomputador y 

aprobado, 

.•• lo ha 

solicitdo "y no se ha dado, que criterio ... nmoralees ... que 

criterios o comisión de ejercer aquello que y~ aprobó el 

e.u. siempre y cuando no agrave el déficit que se discute .•. 

morales 

•.. cancelando ejercicio de pasivos autorizados en 1989 ••• 

ortiz estardante 

eso de déficit controlable le suena a institución 

burocrática, que nada más se va a limitar a manejar recursos 

para llegar al siguiente affo con el mismo déficit, y las 

funcioens del e.u. no son esas de conservar el mismo 

défi~it, tiene sus orígenes, hay que atacarlos, e.u. tiene 

que retomar funciones como consejo de carácter ~cadémico, 
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respecto de cuestiones que se hablan ••• proy. 

especiales ••• salvar problema de déficit •.• asignar dinero a 

salvar un poco el déficit, el problema no se resuelve ••. se 

resuelve financieramente pero no en si, la promoción del 

personal académico se vé limitada fuertemente, maestros y 

alumnos, no deben permitir que esos recursos se destinen a 

aliviar el déficit, por otra parte es evidente el derroche 

que se hace en términos sociale sde dienro ••• campa"a 

política que viene y cantidad de dinero que se aporta al 

proceso ... el edo. si tiene recursos •.• al estado en forma 

total, territorial como gubernamental, para la cuesti'n del 

dinero, política agresiva porparte 

le ocmpete, académica, 

incidencia .. edo ... resolver problemas 

ciencias es cuestión que recursos 

del 

y 

e.u. en terreno que 

proyectos de 

en educ. primaria, 

trabajo habría a 

bastedad, no se debe tocar ese dinero ...• red informática, 

bibliteca, ese dinero que dicen que ahorita harán 

tantito ... sin resolver problema en sí, no poder hacer nada 

para sonroa, para su gente, es grave y se ataca problema que 

no les concierne como órgano académico ... implementar 

políticas fuertes que una vez implementadas y lanzadas, el 

edo tiene que soportarlas y sino es el edo. tiene que ser 

otra gente. propuest~ que no se toque ese dinero y que el 

e.u. tome su papel de hacer proyectos de incidencia y 

lanzarse a la calle ~lsector social para obtener recursos .•. 

felix 

••..•• se trabajara en propuestas para realizar eso, el edo. 

al ac~eder aa adelantar recursos reconoce que son 
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insuficientes, bajo ese argumento se trabajará, n n n • no 

existen recursos para realizarlos ..• 

~'.:\latriste 

los consejeros alumnos tienen un mes de haberse integrado al 

e.u. y desde que abordaron problema financiero siempre han 

visto que han tratado .•• insuficiencia de dinero en aspectos, 

sin haber tomado •. la cuestión académica que es lo que 

interesa a los estudiatnes ••. dinero para bibliotecas, 

libro~;, c:ompu tadcH'as, para met<-:0r 1 os ~3. nómina, 

operativos, la única presión que se puede hacer con trabajo, 

academia, sacando bueno rpofesionistas •.• responsabilizarse 

de loq tienen que hacer ... como le> ven es en la 

nómina ..• se ha preguntado •.. trabajar i gLta 1 hub i er~'.:I 

m?nos gente ... unirse a la propuesta de ortiz •. delo que se 

refiere a bibliotecas, se investigue de la nómina, de si 

realmente cinco trabajdores sirven, no lo puede hacer un 

sol<) trab¿,\j¿-1(::Jor, ÉHl la Ltniv. hr.:1ce falt¿'\ que sf,? 

responsabilicen y tomen decisiones drásticas, siente que 

tienen miedo de tomar decisiones drásticas ..• si quieren que 

la univ. continúey sea una de las mejroes, se deben tomar 

medidas drásticas pero necesarias, no sabe de que forma, se 

investigue realmente de lo qeu es la nómina lugar principal 

donde se va el prsupuesto de la universidad ..• si no lo hace 

o no esnecesario ... se le diga que no se le necesita ••. se 

pueden poner a repartir deuda •.. lo poco que hay repartirlo, 

más adelante seguirán con el mismo problema, se agarra el 

problema por la rafz ... 

amaya 
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interviene para pedir información sobre pasivo de u.a., si 

se contempla no autorizar esos pasivos, que consenso o 

aceptación hay con u.a. que tienen ~sos pasivos, geologla no 

tiene pasivos que ejercer, no serla medida justa, serian 

c.d. que van a pelear que se respete autorización, 

fe J. j_ :-: 

cuando f:'.ie aplican medidas de aust€:?ridad, consenso y 

justicia, •••. no tocan recursos para libros ... pregutna con 

que se va a cumplir ... requerimientos, problema especial 

f.?S n •• d i se u t i r dr:-? aquí a dic •••. ap l i e ar medidas 

correctivas ••. desesperadamente pueden decir ••• que no se 

tiente nada ... ya fue tocado ... replaniear política 

relación con el estado, necesitan tiempo, se gana con .•• no 

h~:1y c:onsEm~,o .•• 

amaya 

preguntando a los coordinadores parecerla ser que ha~y 

autor i zac :i. ón para ejercer pasivos en form~:a 

programada .•. ahondar en cuanto a que criterios usaron para 

.•• €:?lim:inación di:-: pasivos •.• 

brau 

una parte de necesidades ... pasivos, p lc,ntean revalorizar 

prioridad de autorizado en esos pasivos .•. grupo 50, 60, 80, 

contempladc,s en p rog r¿:i.mc:\S, bolsas ••• equipo de 

cómputo ... si es vigente la prioridad •.. es la 

revalorice, no es posible mantener compromiso formal •.. que 

ha surgido •.. que 

di!:!.;tribuya ..• 

teng~"' e 1 pasivo .•• que se 
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amaya 

••• si se hubiera puesto esa observaicón no se discutirla. 

luis re:y 

conde sefíalan laboratorios de cómputo, áreas deportivas, 

etc, hafíy contemplado gob. · del edo que cantidades serian· 

asignadas, plantearon reducción, tiene apuntado de áreas 

deportivas para abajo ... es alrededor de 3,000 millones de 

pesos, hacia donde se canalizarfan reCLlt'SOS 

supuestamente sobran aqui •.. la otra que hizo .•. en relación a 

lo que sefíalan en cuanto a deuda con el baMco, plantean ••. se 

dice que hay deuda de 2,000 millones de pesos, n •• n mas 

..• lfíina de crédito banco del atlántco ••• volver a solicitar 

dos millones donde haga falta, lo que quiere decir que si se 

paga esos 600 milanes de pesos delos 2000 .. mas 2,000 que 

de ~_;;egu ir con esa política de pedirán •.. preguntó 

endeudamiento hacia 

di e::. y si los 

dondE~ apuntaría 

resultado!:..:; que 

esa problemática para 

dan al final en el 

balance ••. inc::luye esa 

por •.. sc~fíalan quf.? 

entonces ... pregunta si 

prvisi ón 

tenemos 

del 

como 

pago 

11 

1 adeucl¿l 

mil lons ... par,:;.l 

al hacer esa observación incluyen 

adeudo que se tiene en banco, incremento de intereses, si se 

siguen renovando ... si está contempaldo eso también, que 

sehará con ese dinero que no se va a gastar de lo que está 

sefíalado biblioiteca central ... habia 500 bajaron a 200, otra 

2,000 a 400, reducen costos, hacia donde se canalizaría y 

expliquen endeudamiento ..• como seria su comportamiento a 

dic. 
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que se hizo en dif. de •.. se canalizó a nómina •.• evaluación 

nada más de desfase de plazas más de 4,000 millones de 

plazas, sin considerar desfase de nómina, la deuda bancaria 

actual 2,000 mas intereses mas 500 linea de crédito abierta 

está contemplada en pagos ••. segunda quincena de agosto, 

subsidios est. y fe .•. progr. fed .•.. hacia sep. autorizados 

..• del recurso que correspode a nov., con ese dinero se 

evita y el que autoriza la fed. de préstamos altos de aquf a 

dic., sin descartar que se viene recursos 

fuertes .•. contratar nuevos créditos, el dinero no ejercido 

se va a pago de nómina, se habla evaluado ••• 

durazo 

se han vertido muchas opiniones, pero quiere aclarar, está 

de acuerdo en lo que dice •.• el affo pasado cuando velan eso 

pasó lo mismo, para cuando vieron 

unidades quehabian gastado mucho .•. y 

el presupuesto 

unidades que 

habla 

no lo 

hablan hecho porque no se autorizaba pagar •.• fueron las 

perjudicadas, este affo, tienen pasivos porqueno pudieron 

gastar por lo que gastaron otras escuelas, este ano que 

garantfas hay de que no pasará lo mismo del ano pasado. 

morales 

la misma garantía delª"º pasado ..• 

felix 

hay lineamientos 20 y 40 hay que establecer mano dura, se 

tienen que ajustar ••. si no 

actividades ... no tiene grupo 20 

tiene 

no 

recursos no 

hará actividades 

hará 

del 
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grupo 20, la de que 

cumplirá la comisión 

garantfa la actitud firme 

lo que establezca el e.u. 

b r~:1u 

se reiiere a posibilidades de recursos, es otro margen, si 

alguna situación violenta a programación planteada de 

acuerdo a compromisis planteados ••. tendrfan que generar 

préstamos •.• en ese as~ecto •.. 

durazo 

lo en t j_ende, 

vol 

morales 

quiere que quede constancia de que este aAo lo 

•.. fluyan dentro del aAo del 90, los 20 dfas de aguinaldo 

como automáticamente se difiere pago a enero, se tiene ese 

recurso, pero se tendrfa que recurir a préstamos 

bancarios ..• si no fuesen otorgados no se cumple el programa, 

dijo que posibilidades de gestión no estaban canceladas por 

parte de la coimsion, hay dos o tres acciones que den 

una el reconocimiento del desfase de seguirse tramitando, 

p l ¿m ti 11 a 4, 000 

plant. hacia el 

fluirifan ala univ. cerca de 2,000, reg. de 

91, otra insistir aunque oficialmente 

insistir rezonificación aunque se ha negado ..• traer recursos 

por 3,500 fed. otra gestión, regularizar programa de 

maestros y atraer dinero que cuestan las sustitucioen •.. con 

muchos factores externos que lo pueden afectar ••• 

durazc:i 
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como ya se aclaró hay que considerar ••. para liberar .• para 

hacer gestiones ... en el buen sentido de la idea, •.• 

brau 

solicitarian una mapliacion del grupo 20 operativo ... 

rayas 

..• que se lleve a cabo la realización de la biblioteca 

central, están aquí para que esas cosas se cumplan •• s~an 

académicos .•. hay que ser flexibles como parte de la univ. 

porque son parte de ella y hay problema ••. decir que no se 

mueva ni un centavo ... habr •.•. con lo que dice 

hugues .. pasivos ..• estarian ..• a partir de la experiencia que 

los presupuestos se van prorrogando, cuando se terminaría de 

construir la biblioteca central, por los recursos, 

ya no existen, pregunta como es que se asignan 

dicen que 

para el 

ajutes del déficit, •.•.. hay que ser flexibles, están aquí 

para recordar que ••. 

morales 

el resto de proy. esp. ya hay propuesta ... la biblioteca 

central .. el proyecto se canceló •.. en 1989 se autorizaron 

900 mill. para bib. central ..• se a •.• ejercicio corriente, 

88, se quedó pasivo para el arranque de la bib. el proyecto 

se ha diferido en varias ocasioens, el .. si la gestión 

fructifica, darle arranque, 8,000 ... no es 2,500, vale mas 

de 10,000 millones, tratar de sacarlo adelante con un buen 

programa. 

felix 
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morales 

habla de ... es previsión de lo que podria hacerse ••. 

felix 

..• cronológicamente ••.. podrian tomarse en cuenta 

criterios •. en su sola .. es muy poco .. la pregutna que decia 

rayas, equipo de transporte 200 millones, hay .•. adquisición 

son montos reducidos, 

rayas 

se haria calendarización, la experiencia dice que .•. 

brau 

hay elementos para ... bib. lo que garantiza su .. arranque de 

Ja obra, continuidad del proyecto, no se puede cancelar de 

un plumazo .•. equipo de cómputo ..• es un proyecto •.. el que se 

va a iniciar como primera etapa ... no ... es etapa de red, 

felix 

han salido comunicados, 

acuerdos, .•. 

28 y 31 de mayo, .• copia de 

rayas 

cuando se dice que no hay recursos, 

reajuste ••• 

felix 

.•• asignando para 



68 

gran parte de esto descansa ~n la gestiónn, llegada de 

recursos ... en dic. se discutirá el problema, se discutirá, 

pero pueden estar en situaciones relajadas e presionadas .•. 

brau 

•.. hay una pregunta que se hizo que el cree que puede ser de 

apreciación malentendida •.. inclufa ejercicio de 5,000 ... si 

no se gasta 

eduardo ibarra 

.• no sabe hasta donde han agotado el punto, quiere saber 

cuanto tiempo estarán aquí, 

condiciones ... como comentario, 

no se puede avanzar en estas 

evidentemente el problema es 

de nómina, cuando las medidas aparecen ••. hay gente a las que 

no les parece .•• esas medidas no se pueden adoptar en tanto 

el análisis de la nómina .•• sobre problema de déficit ••. si se 

va a resolver preguntas o dudas que se tienen, no se agota 

el punto, se agotan los consejeros universitarios •.. 

hugues 

en relación, que se agote la lista y tratar de resolverla ... 

esto de resolver preguntas, dudas, algunas de las cuales ya 

se han hecho es sano pero no llevará a nada, hizo 

intervención quizá demasiado larga ... quiere recordar que el 

asunto en el e.u. se trata desde febrero, la crisis 

económica tiene repercusiones académicas, 

planteó ..• implementar cosas respecto a 

... lo que se 

ordenamiento 

linneamientos .. para dar tiempo de abordar ..• los problemas 

de la universidad, desde ese punto de vista ... deben resolver 
1 eso para poder ..• conc~etamente .•. que se pueda dar análisis 

' 
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de repercusiones económicas •.. que exista como un asunto del 

e. u. que busque nuevas alternativas de financiamiento, 

gestiones, y lo otro, ... proyectos académicos, serian 

propuestas .•. tiene que ver como cuestiones académicas ••• pero 

va claro que la intención es resolver esto, y avocarse a 

otras responsabilidades que tienen, si van a criticar 

proyectos económicos, cuestiones salariales o de otra 

índole, pregunta, pudieron tomar medidas como ••. personal de 

confianza tiene desfase de 90 plazas, que se cierre, manual 

y admvo .•. , pt~rsona 1 académicos ••. prestaciones, que se 

rebaje, no es la solución, alguien sugería que hay que 

entrear a la. nómina, se debe revisar si hay casos de 

esos •.. en tomar .•. que hacla .. como se abordarán 

problemas .•• primer quincena de agosto ... biblioteca .•• no 

adoptarían medidas que no tengan consenso .•. se agotan porque 

quieren, el asunto es resolver lo mas pronto posible la 

cuestión de pesos y centavos y avocarse ... buscando si hay 

proyecto académico, nuevo proyecto, recursos frescos que se 

puede implementar, serla otro momento, aquí hay que dejar en 

claro en cuanto a proyección, .•• asl se debe salir, 

entendiendo ... pero que deben dejar de lado ... medio resuelto 

al menos, serla de esa opinión, que se defina, yff se avoquen 

volviendo de vacaciones ... desviación de fondos no nada mas 

se ha dado en la dirección que se ... proyectos académicos, 

algunos ••. proyectos especiales, era bolsa de nómina, fue 

resultado de gestión de cuestiones pactadas que no reconocía 

..•. en el otro sentido también se ha dado. 

segura 



'1 

~------------------------------------------

70 

los tres rubros que toca hugues hay que pensarlos, para los 

consejeros que quedan aqui ... buenas intenciones, depende de 

tres aspectos mencionados, capacidad de negociación, 

imaginativos que sean para plantear ... renglón académico, en 

t-:>ste momento es lo primero que deben pensar,. ahorita es en 

el sentido de buena intención, lo máximo que se ha asegurado 

es que se pague la nómina ..• ese discurso tiene cosas 

buenas .•• manera como se interpreta su propuesta, no va en el 

sentido de cortar ••• planeación observó algunos aspectos •.• lo 

hace •.. estudiantes no quieren que se afecte, mucho menos 

trabajadores, maestros, ... cuando hace alusión a la nómina, 

ratifica las propuestas léiS pero al mismo 

tiempo •.. para su cumplimiento si se difieren proyectos que 

se diga cuales son, para que tiempo, cuando y como, porque 

es una condición falta de credibilidad, haHy buena intención 

pero no se concretiza, ... en la otra se dice ... equipo de 

aire acondicionado ..• como se va a distribuir, para quienes, 

y cuales áreas que se han definido como prioritarias, se 

tiene·que programar, equipo de cómputo y laboratorio ... que 

se tenga.n 

acertada, 

que esperar otros tres ... la más 

.• equipamiento de laboratorio 

idónea,. 1 a más 

y cómputo, se 

necesita que digan cómo, cuándo y porqué, ..• es una idea que 

se trae, ... hay un aspE1i:to ..• si L:1. caja de ahorros podría 

participar en financiamiento o búsqueda de partidas 

adicionales para prevenir determinado tipo de gastos, se 

mueven recursos, en cuanto a solidaridad se le ..• hay 

reparto de utilidades ... académicos podría tener cierta 

orientación. 

myrna castro. 
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esta discusión ..• las políticas que debe adoptar e.u. tendira 

que ser endeudamiento progresivo que indica que parte del 

presupuesto 91 está gastado, otro ir hacia un congelamiento 

de la univ., otra restricciones presupuesto, aqui se ha 

llegado a acuerdo consensado en que lo que resta de 

presupuesto para el ª"º···seria necesario aclarar lo que se 

considera prioritario, en segundo lugar, lineas generales, 

negociación •.• u.a., c.a.h. directa, ahf ve el. riesgo de que 

si no está bien planteada .•. resultarán pasivos •.• unidades 

beneficiadas, tendría propuesta 

~.;;i esto llevase política para presupuesto restante, se 

hiciera compromiso c.a.h. e.u. que se considera prioritario 
( 

y se de tratamiento igual a u.a. para .• garantizar .• próximo 

ª"º no fuera igual a la delª"º pasado sino mas precisa, ene 

uanto a restricciones, proy. esp. se puede pensar en 

sup~imirlos, el trabajar proyectos especiales y trabajar que 

decia ortiz de hacer proyeccións obre proyectos redituables, 

seria •... presupuesto 

gente ... presupuesto 

91 .•• p21go 

que 

de 

rebase 

nómina, 

pago , 

son 

nómina ... complementaria .•. con •..• el mayor problema de 

nómina se debe ver con cuidado y paulatinamente, está la 

cuestión de eficiencia académica 

repE?rcutiria ... garanti~:ar mejores lineas de nE?gociación, 

••• que pongan lineas de mejores ••. 

cons. alum. de humanidades 9-/Á-""'-(}~' ~ ~Rn¡, 
••• problema financiero muy profunl •.. el problema ha sido 

insuficiencia de recursos económicos que proporciona la fed. 

en su opinión que recortar equipo laboratorio, bib., área 

dep. y equipo de transporte va en contra de lo que se trata 
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de lograr excelencia acdémica, como sacarán profesionistas 

capaces y bien preparados si no hay recursos suficientes que 

no tiene origen dentro sino provocado por negligencia de la 

fed, si recortan gastos no van a tener posibilidades de 

negociar méritos con la fed, ..• no es solución, la opción e 

que propone la c.a.h. debe ser rechazada por el e.u. 

burruel 

se ha hablado de todo demasiado, se piensa y se debe dar 

voto de confianza a c.a.h. para hacer presupuesto que está, 

se está viendo nada más que el e.u. debe ver cuestiones 

acad ém i Ce:!.~~, administrativas ... se debe ver situación 

ya ... se tienen muchas horas y se da vueltas a lo mismo, no 

se ve cosas concretas, donde se diga que el presupuesto 90 

hc1 avanzado, que •.. situaciones que no se ven muy claras, 

como trabajadorE"-'S qw,"? se ve¿-:,_ e la.ro, porque no se 

ve •.• alumnos irregulares, cuantd cuesta ala universidad ••. se 

debe ver cosas concretas del presupuestas ••. se tiene c.a.h. 

que si tiene capacidad para gestionar recursos lo 

haga ... como se puede regular hasta dic. de este af'ío, están 

preguntando y no llegan a nada, se debe definir situación 

donde la univ. tiene que estar listo y claro para todos los 

un i v. f'í y a 1 e:-i ter i or, pueblo de sonora, decir que están 

haciendo, ahorita están en una situación donde dicen muchas 

cosas,,, J. J.eg~::m a lo mi~;;mo ... no llegan a nada. se deb edar 

voto a c.a.h. para que haga estudio •.. que hagan presupuesto, 

lo traigan y se vea ..• se dan vueltas, llegan a lo mismo, 

llegarán las vacaciones, se debe ser serio y definir si se 

vota para. ver cual es la situación. 
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es tardan te 

... posición de huges, difiere en cuanto a que hay que 

resolver primero problema de centavos ... si se hace así, la 

cosa que da dterminada, hay cosas prioratias en funciones 

que se tienen, dentro de las cuales proponer un proyecto 

ambicioso, lo suficiente, que de acuerdo a posibilidades se 

d€-?muestre que los sueldos son muy malos, que se tiene 

demasiado personal maestros horas sueltas, que hacen mucha 

función y no son reconocidos como tal, se 

recursos para la universidad, no se trata 

plantilla de maestros a lo que dice la univ, 

necesitan más 

de poner J. ~:1. 

sino dE:~mostrar 

que .•. son varias cosas que deben poner, primero, y después 

ver números, y demostrar que las funcioens de la universidad 

se pueden llevar a cabo •... órganos que deben imponerle·aJ. 

edo par que de recursos suficientes y la univ. cumpla con 

sus funciones, no se convierte academisista, no se inclina 

por esa linea pero si distinguir en qué institución están y 

funciones que deben realizar primariamente, .•. se redunda y 

se redunda, es problema muy complejo, porque es problema 

dificil, de convencer una inercia .. es algo serio y agudo 

como para .... para sacar eso adelante ... es posible retomar 

el proyecto de universidad, un proyecto que es ambicioso y 

de mucho tiempo atrás se ha estado pensando, pero que 

implica política y después carácter económico que va a ..• 

hugues 

propone ••• que se haga lista de propuestas se dé a conocer 

ver si hay otras y somett'"-!rlas, l<":.".l. pregunta Sf-.? rf-.?Spond0? de 

esa manera, pero quiere aclarar, le parece bien lo que dice 

ortiz, aún en su postura, la propuesta d ela comisión se 
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deben definir por a, b oc, tienen que tomar determinación, 

hay que scar adelante eso, para entrar a otros aspectos. 

feli:-: 

18 propuestas 

1. elaborar programa de 

proyecto especial. 

intención para realización de cada 

2. que respecto a aire acondicionado se haga de acuerdo a 

alternativas adicionales de financiamiento. 

7. que se realice reordenamiento e impulso a proyectos 

académicos. 

8. qLH,? se especifique eVI 

9. a i re ac on d i c i 011 ad 05-omo 

10. equipo de laboratorio como se va a €.~jercer ~{JJ,,, P' o5r1-yYL~J~ 1 

11. que la caja dE,' ahorro pueda f v i--.f i' ci P ~ t?l'l e"'- c,.. l c.1 ~ ~ ~<?J.'¡ 
"'--C dl. r ºYº --~""'· t f r o h ~,.... 7.... 

12. compromiso en que quede c:laro._JJrliorttario y como se va a :l ·,-.1,1-ncio.,i e, 
c_u-...;._ e, l " L 

satisfacer equitativamente u.a. en proyectos especial y p~~~u~s. 

13. que se retom~i~ropuetas planteadas u.a. y d.a. para .5 v._ 

.... como cuando y en que mes propuesta c. 
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mecánica a realizar ... 

hugues 

algo .•• algo provoca confusión, hay quiere plantear 

propuesta equipo cómputo, se puso de manera conjunta 

laboratorio y computo, tiene que haber con la red, debe 

haber proyecto .•. no que a cada u.a. se le autoricen 

micros •.. hay propuesta que tendría que ver con el equipo de 

cómputo ..• lo que se refiere a equipo de cómputo es proyecto 

de red ..• equipo de laboratorio •.• tanto ••.. 

felix 

que se destine a equipo de cómputo pero si va a proyecto 

especial .•• que parte va a ir a u.a .... 

hugues 

tiene que ver con proyectos especiales, 

tal. 

brau 

lo ha visto como 

hay dos proyectos de red, uno computacional para informática 

admva. y un proyecto de red para ... académica, la intención 

es tratar de conjuntar los dos proyectos hacer uno solo, no 

saben en que medida se puede hacer, platican con los 

impulsores de esos proyectos ... ver como arrancar los dos 

proyectos simultáneamente. el apoyo que se otorgó al gob. 

del edo. el compromiso es u .... pero que estaba pensado para 

necesidades admvas., habría que definir •.•• 

eduardo ibarra 
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proyecto original no está pensado para ... para resolver 

problemas, atender necesidades de la acdemia y cuerpo 

admvo ...• una que sirva a lo académico y administación, es el 

proyecto original ..• 

brau 

la primera etapa dise"ada está altamente orientada hacia el 

aspecto admvo .•.• 

hugues 

•... quedaría libre .•.• se hace primeros intentos 

equipar ..• corrección externa •.. quedará libre eso? .• como se 

separan 0600 millones y si va a quedar libre .•.• invertir 

hacia el exterior y luego completar la red interna •.•• por 

decir algo, porque hay mas detalles, si va a quedar libre a 

quienes intervengan para que se defina. 

brau 

distribución. 

no hay una dis. tajante, dependería montos que metieran 

proyectos, parece que en 

conseguir apoyo por fuera 

un proyecto hay posibilidades de 

del que se tiene n univ ..•. en 

especie ... se han completado apoyos .•. tendria que hacerlo con 

u.a. que se involucren, 

trabajos cuando regresen. 

se decidirla después, .•. iniciar 

benitez 

del depto. de fisica como centro de cálculo están tratando 

de llegar a un proyecto prsentarlo al e.u. y se decidan 

prioridades, sería sano para evitar conflictos que el mismo 
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general ..• 

alatriste 
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y determine en una exposición muy 

decidieron entrar ala etapa de ••. tienen seis horas diciendo 

las mismas cosas, están bastante argumentadas ... se van a 

extender otras seis horas •.• 

mares 

se pidió que se diera voto de confianza a c.a.h., ellos 

representan como univ. y tienen máxima experiencia y saben 

porque proponen una cosa u ora, se tiene activo fijo y saben 

que jamás será incrementado por el gob., si hacen propuestas 

hay que estudiarlas, no quiere ir en contra de la academia, 

si se reprograma grupos 80 y demás inteligentemente si 

pueden salir adelante, algunos son ..•. es bueno el 

documento, esta bien documentado y bien hecho, si se estudia 

bien y se ve con bueno ojos pueden salir avante en el 

déficit, que no se descarte posibilidad de estudiar 

propuesta c. 

a9ustin grijalva 

habia pedido intervenir por eso .•• se habla acordado hacer 

propuestas ..•. si hay mas propuestas .•. como algunas se pueden 

englobar en otras ... cuando se concluyan .• se condensen y se 

avoquen a decidir .•. 

segura 

caso de cómputo que se precise .•• necesita el programa para 

ver si va acorde a u.a. o nó ••. 
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benitez 

física y e.e. tienen intención de presentarlo. 

se9ur;-.;1. 

... regresando de vacaciones ... 

sap i f-:?n 

pensaba que 

opcione1:-:; a, 

iban a votar~ que la comisión propone tres 

b. y c. que se vea cual escogen y vean otras 

propuestas una por una ... 

benitez 

se adhieren a la e contra que no se apruebe la c. 

hay.una serie de detalles .... 

aprobar la propuesta c 

VOTACION: 15 a favor, 2 en contra y 4 abstenciones. 

qu se presente prógrama de 

cuando y porque prioridades 

intenciones ... englobado como 

de todo lo que se propone, 

laboratorio, cómputo, necesidades de aire acondicionado, se 

puede englobar, ambos piden determinación o lineamientos 

VOTACION: 21 a favor, O en contra y O abstencioesn., 

myrn~:1 c:astro 
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pide aclaraciones •••• propuesta c, se entiende como intención 

no de hecho ... proyectos especiales con necesidades de 

pasivos, aire acondicionado, lo que duda, se aprueba la c, 

se aprueba todo lo ciernas y tiene alguna relación, cuando se 

habla de hacer cronograma ... estaría en contra ... aprobando o 

apoyandose en pasivos 

felix 

se tienen montos que se debe precisar como 

ejercer, de cada uno se debe sacar 

elaborada para someterse 

benitez 

y cuando se va a 

propuesta lo mas 

proyectos esp •... intenciones, en 

temas, laboratorios, •.. aprobación de 

que se ha limitado. 

cuantc ... se confunden 

presupuesto como lo 

rayas 

la propuesta sería no nada más los proyectos especiales isno 

desgloce (se le responde que si) 

felix 

... elemento que se puede tomar ... 

criterio que puede ser •... 

hugues 

ya está votado, acordado, 

cuando mencionaba cronológico, algunas se autorizaron 88, 

89, a eso se refiere, a autorizado .•• 
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benitez 

se propone analisis y presentación al e.u. de la estructura 

de la nómina, que es un tema que el e.u. deba abordar •.• 

alatriste 

acerca del 

vacaciones, 

análisis de 

se dediquen 

la nómina, cuando 

exclusivamente ..• se 

regresen 

puede 

de 

ir 

formando comisiones o analizar, comparar, agarrar la nómina 

y hacer análisis cuando regresen, que las primeras sesiones, 

o hasta que terminen con el análisis de la nómina hasta 

darse cuenta de las necesidades y material humano que hay y 

sacarlo ..• 

benitez 

análisis de la estructura de la nómina, que regresando se 

vea hasta agotarlo. 

hugues 

qeu la c.a.h. de informe, porque lo que se~ala el 

compa~ero ... , se ve salir ya de eso, no desatenderlo, 

hacerlo de una manera más simple, hay acuerdo del e.u. donde 

ciertos aspectos de la nómina se pase a c.a.h. que está 

trabajando sobre ese análisis. 

al atriste 

... sobre el trabajo 

presenten, 

sobre ..• 

analizarlo 

adelantado tratar .. informe 

y ver problema de nómina, 

que 

sino 
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hugues 

hay una comisión .•.. 

rayaf,;; 

que pongan fecha de cuando la presentan 

fe 1 i :{ 

siguiente reunión de que se presenten proyectos 

rayas 

fecha de que se presenten proyectos. 

ben i tf.:~Z 

en cuanto a la. 

rea 1 i z¿u-1, hay 

a el m i n i s t r ¿u: i ón 

fecha es importante, hay trabajo 

análisis de reestructuración 

podrá estar concluido en dic. 

que se 

de la 

está 

adelantado, manual y académicos también, está planeación, 

e.a.ah. varias involucradas, primera sesión de sept. pedir 

fecha •.. 

al atriste 

que quede en actas y compromiso 

maestra ••• la segunda quincena de 

sc>bre eso ..• 

benitez 

ella triste 

de tratarlo ya, 

sept. se puede 

que no pase de septiembre •.. en la segunda .•. 

dice la 

trabajar 
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benitez 

estructura de nómina es uno y lineamientos •..• 

felix 

en las primeras reuniones, que se fije reunión de problemas 

financieros ... 

robles 

fecha .•. de primera reunión 

benitez 

la primera reunión de sept. 

hugues 

en cuantoa nómina, se incluya impacto que tienen las 

medidas, debe estar presente las mencionadas •.. ayudantias ..• 

en cuanto a la fecha es importante, hay trabajo que se 

realizan, hay análisis de reestructuración de la 

administración podrá estar concluido en dic. está 

adelantado, manual y académicos también, está planeación, 

e.a.ah. varias involucradas, primera sesión de sept. pedir 

fecha .•. 

en cuantoa nómina, se incluya impacto que tienen las 

medidas, debe estar presente las mencionadas ••. ayudantias ... 

VOTACION: 17 A FAVOR, O EN CONTRA Y 2 ABSTENCIOENS. 
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benitez 

enviar citatorio 3, y hacerla el cuatro de septiemb0e •.• 

maestros y admvos. regresan 20 de agosto, esperarfan a 

estudiantes que inician el 3 •••• 

felix 

martes de la primer semana ... 

durazo 

pregunta si es por consenso ..•.• 

que la primer sesión del h.c.u. sea en la primer semana de 

septiembre. 

VOITACION: 17 A FAVOR, O EN CONTRA Y 4 ABSTENCIONES. 

felix 

otras propuestas se ubican en el programa, lo que queda que 

la caja de ahorra pueda participar en que medida pueda 

participar 

financiero •.. 

durazo 

con alguna propuesta para el problema 

es independiente ..• sin embargo ... los costos los absorbe la 

univ. es carta de buena intención. 



fJ4 

son maestros los que solicitan, se pide proyecto para que la 

caja de ahorro pueda apoyar en alguna medida en algún 

proyecto financiero ... 

sap i f.,Hl 

se puede hacer sin votar ... 

feli:-: uÍ;f; N · 

~. ~-;,sferencias, hay ~neamiento anterior, se actitaría 
¡f ~.A,,_/ lv ) t lÁ "t" &,l ~ ( l,. e¿,, V ~ [t.,....'>/ i.J 

Al j~ ... - -· __,·grupo 20~ 40 ylf--~O permitit~iransferencia1decisión 1c.a.h. con 

u.a. con tope)establecido. 

VOTACION: 17 A FAVOR, O EN CONTRA Y 3 ABSTENCIONES. 

benitez 

que se busque trabajar en proyectos alternativos académicos 

para buscar mejores condiciones de negociación. 

fel i :-: 

es una sugerencia se puede ver cuando se vea ... nómina .•. 

estardante 

a su entender la propuesta c .••• tiene alto contenido 

politice, es propuesta aunada a lo que puede ofrecer el edo, 

es aplazar el problema hasta que se presente con su 

verdadero problema que tendrán de frente, si se van con la 

c., insta a la c.a.h. que entiende bien el problema del edo 

a que den salidas de carácter académico de trabajo, como 

sacar a la univ. de este embrollo, aletargar el problema sin 
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entrar al mismo, es salida colateral, ... congreso 

universitario que active a 

salir mas que moviendo a la 

la universidad, no hay forma de 

comunidad univ. en .todos ... si 

rechazan e, se hubiera puesto en jaque al e.u., diciendo que 

se tenía que hacer y entonces si las vacaciones quedan 

cortas para saber que hacer ... se votó por la e, 

activen instancias para realización de un congreso .•• 

felix 

que se ponga fecha al congreso ... 

hugues 

que se 

~ 

se se~ala esto, •.. que se revise crisis académica y se 

busquen alternativas .... cuando se entre a ver si un foro, 

congreso, 

segura 

se plantea por enésima vez y ... se ha dicho foro, congreso, 

esa instancia la han delimitado pero no se pone fecha ... 

benitez 

habría que aclarar que de parte de las mismas unidades hubo 

poco respuesta a oficios que 

ser impulsar como consejero, 

se enviaron, el comrpmiso debe 

discutir .... este tema ... como 

discutir estructura y políticas académicas, en este caso se 

reactive comisión, presente plan de trabajo que no se 

discutió y se comprometan las unidades. 

segura 

cuarta semana de septiembre. 
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rayas. 

que en primer reunión del e.u. se retomen 

acuerdos y ahí se tome para 

resto, para que quede claro 

volverlos, para 

que se vuelva 

estos puntos y 

que sepa el 

a tcJmar el 

comprmiso .•. que en esa misma fecha ... para la realización el 

foro .•. está a discusión. 

huguc-?s 

la propuesta que 

académica, si se 

tcl.mb i én, insiste 

hace, 

hace el 

en la 

que aquí en e.u. prob 1 em.á ti ca 

foro, se tiene que discutir antes 

propuesta, discutir problemática 

académica, crisis académica. 

al.atriste 

han puesto varios puntos para agenda, se puede tener como 

tercer punto, - nómina, y ajustes o lo que hará la comisión y 

se puede empezar a, ver en septiembre y como dice rayas 

determinar fecha para empezar a resolver lo de la .cuestión 

académ i c:cl .... 

fel :i :-: 

son dos propuestas, reordenamiento, alguna forma de 

discutirlo, congreso universitario, son dos propuestas. 

huguEis 

que en tal sesión se discuta cuando se hará el foro, pero se 

debe empezar el análisis académico, pero se requiere aquí 

tambieén. 
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"' 
~~ 
~ ~ '.§ 
~ ~- \j 

~ ~~~i 
si se quierE.~ discutirlo académico, se podía poner una sesión "' V (-) 

S-,,_,,,,lª'· na. c·•e ~ 11\ ~ exclusiva ¡Jara empezar a analizar esa ••. primer ~••= J ~o 
~ .... ~ 

octubre ... 

myrna cai,strD 

a • n se planea agenda del semestre que entra ••. 

s.g. hará relación de pendientes de agenda ••.. 

myrna ca!stro 

.•.. aparte de los que hay 

alatr:i.r..;;te 

o ~ l...) :-

\. ~~ 1 
t ' j 
Y'\,~ ~ , ~ 

----- ~ \\ ~ 
r\ ~ \\j~ ;:r 
e--,.~~~~ 

\\% ~ ~\j 
~'- ;;: "-t 

~. A)\.. ~ ' 
'iS> '\i • 

~ ~ 
-~ vi 
~ ~ ~ -~ " 

~ 
~ ... 
~ 
~ 

••. se anexe al citatorio un resumen de puntos tratados aquí, 

para tener uno o dos días para verlo... . 
/J .l ~ d . 

benitez 
, &,! l

b- ~ J".Q,¿,t,l,--

(f. {Ww< c.... ' CY-' 7/" 

se ponga punto tres análisis de la problemática académica. 

r~ -~ ~ v.) r/-1~ ,~ r 

VOTACION: 19 A FAVOR, O EN _CONTRA Y O ABSTENCIONES. 

~-

\ '< ~ 
't . -~ 

N ~ 
Ñ~ ~ .\. 

>~~~\) 
'\3 "'~'-( 
~ ~ . ' 

myrna castro,/- ~~ 1~ ~ 
solicitud de~contraloria, informe, donde se incluya desgloce ~vi 
de grupos 20, aclaración de que unidades ejercen ingresos ~ \:i j 

por convenio o extra, ... un informe sobre criterios ~ 
.. Asignación,,definición ..• qued6 pendiente en ccntralor7 

VOTACION: 16 A FAVOR, O EN CONTRA Y 3 ABSTENCIONES. ~ 
\ 
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1. 1.: 20 P.M. 
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